**Кут Хуми**

**Кира Самигуллина**

**48 (16)**

**Синтез ИВО**

**Третий курс Синтез Ипостаси**

**Изначально Вышестоящего Отца**

**в Высокой Цельной Метагалактике**

**Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Эдуа́рд Эми́лия Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Альфре́д Конста́нция Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Дами́р Ило́та**

**Синтез Ивдивостей Изначально Вышестоящего Синтеза, Праматического тела и ИВДИВО-иерархической Ивдивности Изначально Вышестоящего Отца.**

**Ивдивостный Синтез Изначально Вышестоящего Отца.**

**Праматический Синтез Изначально Вышестоящего Отца.**

**Ивдивностный Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Синтез Ивдивостей, Праматического тела и ИВДИВО-иерархической Ивдивности Изначально Вышестоящего Отца.**

**Человек Ивдивости Изначально Вышестоящего Синтеза, Праматической Метагалактики и ИВДИВО-иерархической Ивдивности Изначально Вышестоящего Отца.**

**3-я Ивдивость Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца Высокой Цельной Метагалактики. Высокий Цельный Синтез Совершенной Ивдивости Изначально Вышестоящего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.**

**Синтеза Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей Изначально Вышестоящего Отца.**

**Факультет Синтеза Ивдивости Изначально Вышестоящего Синтеза**

**Наука Космологического синтеза**

**Творение Части: Ивдивость Изначально Вышестоящего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Факультет Синтеза Праматического тела**

**Наука Праматической материи**

**Творение Части: Праматическое тело Изначально Вышестоящего Отца**

**Факультет Синтеза ИВДИВО-иерархической ивдивности Изначально Вышестоящего Отца**

**Наука ИВДИВО-иерархической ивдивности Изначально Вышестоящего Отца**

**Творение Части: ИВДИВО-иерархическая ивдивность Изначально Вышестоящего Отца**

***ПРАКТИКИ***

5-6 июня 2021 года

ИВДИВО 4 194 225-й ИВДИВО-Цельности, Казань

Оглавление

[Практика 1: Стяжание явления 48-го Синтеза ИВО и цельности выражения 3-го курса. Стяжание фиксации ИВДИВО Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь высоко-цельно-метагалактически 262144-рично. Преображение внутреннего мира на гармоничное движение в разных архетипах материи ИВО. Стяжание Истинности ИВО 16-рично. Вхождение в явление Синтеза Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца 1048576-рично в Истинной Мг. Фиксация голомичности ИВ Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в синтезе восьми выражений: Нити Синтеза, ИВДИВО каждого, Однородного тела, Око, Истины, Разума, Монады, Огня Жизни принципом Истинной Мг. Стяжание итога работы в ИВДИВО с концентрацией во внутреннем мире (проявление новой записи в Слове Отца) в Истинной Мг. Стяжание в Октавной Мг Прасинтеза и Прасинтезности ИВО. Формирование лица Учителя Синтеза печатями Прасинтезности. 4](#_Toc75498173)

[Практика 2: Взаимодействие с Аватарами Синтеза Эдуардом Эмилией. Стяжание Синтеза Ивдивности Праивдивности с преображением истинной Ипостасности Кут Хуми Фаинь. Развёртка схемы плана Синтеза Ивдивностей. Репликация фрагментов. Стяжание 4194304 Ивдивностей ИВО, 4194304 Условий ИВО с записью в явлении светского взаимодействия со 192-мя Аватарами, со 192-мя Аватарессами, с 64-мя Аватар-Ипостасями. Репликация данного явления жителям Планеты Земля октавно-метагалактически. Стяжание 4194305-ти единиц субъядерного Синтеза ИВО. Стяжание по 4194304 вещества ИВО ракурсом Синтезного, Метагалактического, Тонкого, Физического миров Октавной Мг. Стяжание однородного Огня и однородного Синтеза стяжённого вещества. Взаимодействие с ИВ Отцом в Экополисе Ре-ИВДИВО. Формирование Ивдивностей. Стяжание 3-й Ивдивости Ипостаси ИВО ВЦ Мг. Стяжание по 262144 Компетенций Синтеза и Компетенций Прасинтеза в явлении 3-й Ивдивости Ипостаси ИВО ВЦ Мг. Стяжание ночного обучения-экзамена 48-му Синтезу. 17](#_Toc75498174)

[Практика 3: Стяжание итогов ночного обучения октавно-метагалактически. Взаимодействие с ИВ АС Византием Альбиной с определением команды Компетентных, которую надо помочь взрастить в Ипостаси. Определение индивидуально каждого к Аватарам Синтеза для обучения взрастания в Учителя Синтеза. Стяжание явления Чаши Хум Ипостаси Синтеза ИВО с развёрткой октавного Огня Си-ИВДИВО. Явление Ипостаси Синтеза ИВО синтез-физически истинно-ивдиво-октавно Синтез-Ивдивно-метагалактически. Стяжание 192-х концентраций Огня ИВО явлением 192-х выражений от Прасинтеза до Праобраза Отца с развёрткой в чаше Хум ИВО Си-Ивдивно октавно. Стяжание 192-х сингуляций Огней Си-ИВДИВО Мг ИВО от Прасинтеза до Праобраза Отца ИВО в чашу Хум каждого. Стяжание Огня Истины в чашу Хум. Компактификация в чашу Хум однородного тела 8-рицы ИВО. Стяжание Условий Ипостаси ИВО в Си-ИВДИВО. Развёртка образа Ипостаси. 23](#_Toc75498175)

[Практика 4: Стяжание 9-ти печатей ИВДИВО в развёртке явления Ипостаси ИВО Си-ИВДИВО 28](#_Toc75498176)

[Практика 5: Стяжание 176-й базовой Части Ивдивость ИВ Синтеза ИВО. Стяжание 40-рицы Ивдивости ИВ Синтеза ИВО 30](#_Toc75498177)

[Практика 6: Явление цельной телесности Человека Высокой Цельной Метагалактики ИВО. Преображение частного здания в Экополисе ИВО на 1-й Иерархической Цельности Истинной Метагалактики. Посещение парка вокруг здания 33](#_Toc75498178)

[Практика-тренинг 7: Взаимодействие с ИВ Аватарами Синтеза Альфредом Констанцией. Стяжание Синтеза Праматического тела и Праматического Синтеза ИВО. Стяжание, реализация, развитие, разработка Праматического тела в Синтезе 48-ми тел Изначально Вышестоящего Отца от Метафизического до Праматического. Стяжание эталонной Части Праматическое тело Изначально Вышестоящего Отца. Синтез-тренинг телесной организации с 1-го по 48-е тело. Обучение Отцом действию множеством тел как одним. 35](#_Toc75498179)

[Практика 8: Стяжание Совершенной Ивдивости Изначально Вышестоящего Синтеза и Изначально Вышестоящей Совершенной Ивдивости Изначально Вышестоящего Синтеза ИВО. Развёртка 64-рицы Совершенств ИВО человечеству Планеты Земля. 40](#_Toc75498180)

[Практика 9: Итоговая 43](#_Toc75498181)

***1-й*** *день 1-я часть*

Практика 1: Стяжание явления 48-го Синтеза ИВО и цельности выражения 3-го курса. Стяжание фиксации ИВДИВО Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь высоко-цельно-метагалактически 262144-рично. Преображение внутреннего мира на гармоничное движение в разных архетипах материи ИВО. Стяжание Истинности ИВО 16-рично. Вхождение в явление Синтеза Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца 1048576-рично в Истинной Мг. Фиксация голомичности ИВ Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в синтезе восьми выражений: Нити Синтеза, ИВДИВО каждого, Однородного тела, Око, Истины, Разума, Монады, Огня Жизни принципом Истинной Мг. Стяжание итога работы в ИВДИВО с концентрацией во внутреннем мире (проявление новой записи в Слове Отца) в Истинной Мг. Стяжание в Октавной Мг Прасинтеза и Прасинтезности ИВО. Формирование лица Учителя Синтеза печатями Прасинтезности.

*Время: 1:02:50 – 2:05:10 продолжение 2:21:08 – 3:09:53*

*Возжигаемся всем своим Огнём и Синтезом в физическом теле, вспыхивая всей концентрацией Огня и Синтеза в каждом из нас, активируем весь объём Огня и Синтеза. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Высокой Цельной Метагалактики и переходим в зал на 262080-ю Изначально Вышестоящую Цельность Высокой Цельной Метагалактики, развёртываясь в зале Кут Хуми Фаинь командой. Всей командой становимся пред Кут Хуми Фаинь в зале, добиваясь максимальной физичности в зале и развёртываясь телом, телесно Учителем Синтеза. Молодцы.*

*Возжигаемся, организуемся этим. И вспыхивая, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас,* ***прося преобразить на явление 48-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца – экзаменационного, на явление цельности выражения 3-го курса Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца****. Возжигаемся, преображаемся этим. В преображении уделите внимание, как Синтез Синтезов в вашем теле Учителя Синтеза развёртывается. Вот это состояние, которое наполняет цельно каждого из нас: как наполняет, в какой степени, в какой плотности, в какой организованности. Преображаемся этим.*

*И вспыхивая, стяжая и синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь,* ***стяжаем форму Учителей 48-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*** *Одеваемся. Форма экзаменационная. Форма, есть состояние – совершенная форма, а есть состояние, когда это совершенство сложное в нас. И эта полезная сложность, которая формирует телесность. Настройтесь на свою форму, посмотрите на неё. – Элементы. Понятно, что это классический вариант формы Учителей курса Ипостаси, но при этом есть разный функционал, вплоть до элементов защиты, элементов каких-то нужных дополнений, которыми вы можете пользоваться. Пользоваться в развитии внутреннего мира Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца 16-рично. Прямо снизу вверх, или сверху вниз, как получается, – взгляд на себя, на свою форму, не со стороны, вы Есмь Учитель 48-го Синтеза, вы не со стороны смотрите, вы смотрите чётко сами на себя. И смотря, входите в динамику в зале Кут Хуми Фаинь, в динамику телесной выразимости Ипостаси, вы были раскрепощены телесно. Аватаресса Фаинь, Аватар Кут Хуми работают с нами. Аватаресса Фаинь даже где-то помогает сориентироваться, если есть сложности, войти в динамику, раскрепоститься телесно. Телу можно расслабиться, не закрепощая внутренний мир. И Аватаресса Фаинь подсказывает, вплоть до того, чтобы раскрепоститься головным мозгом. Не закрепощаться, не зажимать свой головной мозг, нервную систему. Расслабиться – это не нервничать, не зажиматься какими-то, на какие-то импульсы, на какие-то вот сигналы в теле, наоборот, открыться этому и максимально смочь в этом быть, воспринимать, получать отклик. Возжигаемся этим. И вывод: эта форма помогает нам быть максимально чувствознающими, чтобы любые Системы, Аппараты, Частности срабатывали на окружающую действительность, в окружающей действительности, и мы это максимально могли чувствознать: что происходит, где происходит, как происходит. Такое – тело становится вникающим в процессы телесно. И вспыхиваем этим свойством и качеством формы Ипостаси.*

*Развёртываясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь,* ***стяжая Синтез Синтезов 48-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.***

*Кут Хуми Фаинь проходят, становятся по бокам от нас. И Аватар Кут Хуми направляет Синтез Синтеза 48-го Синтеза на нашу команду, на нас, на каждого. Концентрируя, принимаем, впитываем. Вот теперь почувствуйте, слева или справа Кут Хуми Фаинь. Аватар Кут Хуми справа от нас, значит, Аватаресса слева. Теперь Аватаресса Фаинь направляет Синтез Синтеза 48-го Синтеза нам. Это не магнит, это концентрация 48-го Синтеза, Синтез Синтеза. И слева, по левую руку от нас, впитываем концентрацию Синтез Синтеза Аватарессы Фаинь. И получается двуединая концентрация Кут Хуми и Фаинь. И стоим, выдерживаем телом эту концентрацию, не сплавляемся, не выключаемся, а добиваемся чувствознания Синтез Синтеза 48-го Синтеза.*

*И возжигаясь этим, вспыхивая, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И в концентрации Синтез Синтеза 48-го Синтеза,* ***стяжаем фиксацию ИВДИВО Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь высоко-цельно-метагалактически 262144-рично на каждого из нас, стяжая 262144 Синтеза Синтезов ракурсом 48-го Синтеза во внутренний мир в явлении 48-го Синтеза высоко-цельно-метагалактически собою****. И заполняемся фиксацией ИВДИВО, из ИВДИВО на нас фиксируется Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и мы развёртываемся этим.*

*Возжигаясь, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Высокой Цельной Метагалактики. И вспыхивая, продолжая быть в концентрации ИВДИВО Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, синтезируемся с Высокой Цельной Метагалактикой. Синтезируемся с ядром Высокой Цельной Метагалактики. И* ***стяжаем*** *у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь* ***Сингуляционный Синтез Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Аватарессы Синтеза Фаинь Высокой Цельной Метагалактики собою****. И входим Сингуляционным Синтезом Высокой Цельной Метагалактики в Шуньяту Высокой Цельной Метагалактики. И сингулирующим явлением Высокой Цельной Метагалактики* ***переходим сквозь Шуньяту в Истинную Метагалактику****, Шуньяту Истинной Метагалактики, в зал Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Истинной Метагалактики.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Истинной Метагалактики, развёртываемся, выявляясь из Шуньяты Истинной Метагалактики Сингуляционным Синтезом Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в зале на 1048512-й Иерархической Цельности Истинной Метагалактики, становясь Учителями 48-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Сингуляционным Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, максимально офизичиваемся пред Кут Хуми Фаинь.*

*Мы встали в зале, и зафиксируйте тот стиль, в котором вы вышли в зал. Стиль сейчас не по форме. Форма, с ней всё в порядке, это та же форма, которую мы стяжали – Учителя 48-го Синтеза, а по стилистике действия вас переходом из одной Метагалактики в другую. Попробуйте это сосканировать, считать, чувствознать телесно. Во внутреннем выражении не хватило плавности перехода, плавности действия, то есть какие-то, может быть, рывки или надрывы во внутреннем мире, когда вы переходите. Это вопрос вообще движения из одной материи в другую, из одной Метагалактики в другую, из одного архетипа в другой. И вот сейчас, зафиксировав это состояние, мы синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Истинной Метагалактики и* ***просим преобразить внутренний мир каждого из нас Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, переключаясь из надрывов, каких-то вот рваных действий на гармоничное, плавное, в стиле Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, движение, или действие в разных метагалактических выражениях, в разных архетипах материи Изначально Вышестоящего Отца****. И вам Кут Хуми Фаинь каждому направляют какой-то объём, или, может быть, другое, не обязательно только объём Огня: точку Огня, молекулу Огня, искру Огня. Фиксируя её во внутреннем мире, как только ваш внутренний мир заполняется этим Огнём, преображайтесь, входя в истинность Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца всем своим внутренним миром, начиная с Движения, заканчивая Синтезом 64-рично.*

*Я напомню, у нас Синтез Аватар-Ипостасей, Аватар-Ипостаси – 64 выражения, также: Движение до Синтеза. Поэтому, заполняясь Огнём, расширьтесь 64-ричной концентрацией Огня в вас, где есть фрагмент, элемент явления Аватар-Ипостаси. Вас заполняет Огонь, но при этом Аватар-Ипостась фиксирует Синтез и этот Синтез в Огонь записывается. Всё нормально. Действуем, вникаем, преображаясь.*

*И прямо возжигаясь в зале Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь всем тем явлением Огня, который вам зафиксировали Кут Хуми Фаинь во внутреннем мире, прямо здесь же синтезируемся с 64-мя Аватар-Ипостасями. Вот просто из зала синтезируемся с каждым Аватар-Ипостасью Изначально Вышестоящего Отца. Это истинно-метагалактическое явление Аватар-Ипостасей, но если Аватар-Ипостаси из других, более высоких архетипов на вас зафиксируются, будьте готовы. Базово – Истинной Метагалактики. И синтезируясь, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца в целом. А в этом Синтезе* ***стяжаем у каждого Аватар-Ипостаси 64 Огня****. Допустим, у первой Аватар-Ипостаси – Человек ИВДИВО, Изначально Вышестоящий Человек ИВДИВО Метагалактики Фа, – Движение Изначально Вышестоящего Отца. Посвящённый ИВДИВО Метагалактики Фа – Ощущение Изначально Вышестоящего Отца, Служащий ИВДИВО Метагалактики Фа – Чувство Изначально Вышестоящего Отца, и так далее до Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Отца – Синтез Отца Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся этим. Проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, как 64-м выражением Огня. И в этой 64-рице Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь также становятся справа и слева от нас.*

*А теперь внимание, Кут Хуми Фаинь направляют нам Огонь Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца. И также увидьте, чувствознайте, кто стоит справа, кто стоит слева. Аватаресса Фаинь стоит справа, Аватар Синтеза Кут Хуми стоит слева от нашей команды. И на каждого из нас Изначально Вышестоящая Аватаресса Фаинь Истинной Метагалактики фиксирует и концентрирует Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца. Заполняемся. Аватар Синтеза Кут Хуми концентрирует Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца. Мы стяжаем, заполняемся этим, максимально организуясь. Продолжаем, углубляемся.*

*И внимание.* ***Входим в явление Синтеза Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца 1048576-рично.*** *В этой концентрации Кут Хуми Фаинь нас заполняют, мы развёртываемся очень чётко. Огня в два раза больше, чем Синтеза. Синтеза 262144, Огня 1048576-рично. Входим во внутренний мир, во внутреннем мире развёртывая явление Синтеза Прасинтеза Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь собою. Вспыхивая,* ***просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть явление однородного Огня Аватар-Ипостасей Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас от Движения до Синтеза 64-рично****. Входим в однородное явление данного Огня.*

*И в этой концентрации* ***стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Истинность Изначально Вышестоящего Отца собою, всё во всём 16-рично: Истинность Отца, Истинность Аватара, Истинность Владыки, и так далее до Истинности Человека****. Развёртываемся этим Ипостасью 3-го курса, роста и развития Ипостаси этим истинностно и истинно.*

*Благодарим Аватар-Ипостасей. Аватар-Ипостаси убирают фиксацию, 64 Аватар-Ипостаси. Мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить нас этим истинно-метагалактично. Преображаемся.*

*А теперь, преображаясь, мы сейчас пойдём дальше, в Октавную Метагалактику, но перед этим разойдитесь по залу, пройдитесь в зале Кут Хуми Фаинь так, чтобы на вас среагировал ИВДИВО Кут Хуми Фаинь. Границы зала – это ИВДИВО Кут Хуми Фаинь. Вот найдите этот Синтез, подвигайтесь для того, чтобы войти вот в то плавное движение, гармоничное движение тела в Огне и в Синтезе, естественное движение, красивое движение в Огне и Синтезе. То есть потренируйтесь сейчас в зале двигаться в естественном выражении.*

*И в этом Огне зала синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь,* ***стяжаем фиксацию ИВДИВО Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь каждому из нас истинно-метагалактически****. Заполняемся этой фиксацией и просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь помочь нам взрастить, организоваться 16-рицей реализации развития телесности собою ракурсом Ипостаси: статно, изысканно, виртуозно, эталонно, элегантно, основно, очаровательно, в катарсисе, изящно, в инсайте, в сканированности, в благости, со вкусом, с импатией, в утончённости, естественно. И в этой 16-рице, развёртываясь фиксацией Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся.*

*Вот встаньте там, где вы стоите в зале, посмотрите, где вы стоите. И вокруг вас организовалась субъядерная среда, вообще, концентрация субъядерности. Аватаресса Фаинь даже добавляет: «Сверхядерности». Есть субъядерность, а есть ещё элементы сверхядерности. Она сейчас развёрнута – субъядерность и сверхядерность вокруг тела, которым вы там действуете.*

*А теперь каждый делает шаг вперёд с того места, где вы стоите. В этом шаге, впитывая субъядерность и сверхядерность, оставляя старое, ненужное, вот это состояние, которое не даёт плавно действовать, а где-то с надрывом, буквально выдавливая из себя новой субъядерностью, завершая старую стилистику действенности этим и входя в новую. Всё, что из вас выдавилось, Огнём сжигаем. Слепок какой-то, вот какое-то состояние, которое сзади вас. Прямо утвердите: вы возжигаете Огнём. А субъядерностью и сверхядерностью в зале Кут Хуми Фаинь Истинной Метагалактики, заполняясь, вспыхиваем. И вспыхиваем так, чтобы это состояние во внутреннем выражении проявилось вовне в зале, чтобы вы развернули новое субъядерное состояние в зале Кут Хуми Фаинь, доводя, развёртывая его до границ ИВДИВО Кут Хуми Фаинь. Развёртывая, в этот момент у вас формируются необходимые связи, сигналы, сцепки, которые помогают тому плавному выражению Огня и Синтеза в переходе из одного архетипа в другой, из одного вида материи в другой. То есть, связывая ядрышки между собой, связывая, вот она, субъядерность связывает ядра между собой, чтобы не было тех рваных состояний, порой не дающих воспринимать и ориентироваться. Заполняясь, развёртываемся этим.*

*И смотрим, а где Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь? Аватары тоже ходят по залу, помогая и показывая, что в вашем варианте нужно доработать, доделать и как. Исполняем. Молодцы. Аватары Кут Хуми Фаинь становятся в центре зала, смотрим на Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, поворачиваемся лицом к ним. И подходим ближе, становясь рядом с Кут Хуми Фаинь.*

*И теперь, внимание. Это ко всем относится:* ***вариант цельного действия тела в ИВДИВО каждого.*** *Возжигаем головной мозг, возжигаем голову, тело и стопы ног. Смотрите, в чём вопрос. Пройдя между нами, Кут Хуми Фаинь определили задачу, или следующую степень разработки цельности головы и тела, и, более того, пути, в котором тело действует. То есть* ***цельность головы, тела и пути****. Не всегда хватает этой степени цельности. Это не значит, что оно у вас там разрознено вообще, нужна истинная цельность. С точки зрения Истинной Метагалактики, недостаточно. Отсюда, головной мозг, центр головного мозга – оджас возжигаем, дальше тело возжигаем. И вот вопрос к вам: что в теле возжигаем? То есть голова – это головной мозг – оджас. Что возжигаем в теле? – Ядра Синтеза, Нить Синтеза, позвоночник – абсолютно в точку. То есть там вот сушумна, да? – С ядрами Синтеза в основании копчика. А теперь синтезируем Нить Синтеза в позвоночнике, она куда упирается? – В основание как раз головного мозга – Нить Синтеза, тем самым соединяя голову и тело. Ага? А теперь стопы ног. Что возжигаем в стопах ног?*

Из зала: – Хум.

*Хум – раз. Ещё?*

*Хум тебя может увести в Хум грудной клетки в теле, точнее. Да? А под стопами ног чтобы у вас путь возжёгся. – Монада, ядро Жизни. Так? Ядро Огня Жизни. Что ещё там есть? Хум, ядро Огня Жизни.*

Из зала: – Зерцало.

*Зерцало. Например, зерцало Монады – раз, зерцало Чаши – два, ИВДИВО каждого. Во! И теперь смотрите, как только вы возжигаете зерцало, на нём ядро Огня Жизни, у вас развёртывается сфера ИВДИВО каждого. То есть тело не отдельно от ИВДИВО каждого, а в ИВДИВО каждого. И вот вы, получается, на зерцале, только сейчас не надо разуваться. Мы стоим, как стоим. У вас должны стопы быть в Огне Жизни. А теперь внимание, в скольких Огнях?*

Из зала: – 12.

*А! Минимум 12, давайте, 16 всё-таки, да? – 16. Ипостась ракурсом 16-рицы. Ага?*

*То есть возжигаем Огонь Жизни в стопах ног 16-рично и этим концентрируем явление на зерцале. Только вы не становитесь на зерцало, то есть не надо его развёртывать, оно у вас есть в ИВДИВО каждого.* ***На зерцале развёртываем путь 16-рицы Изначально Вышестоящего Отца, и этим, возжигаясь с головы до кончиков стоп, до кончиков пальцев стоп ног, начинаем гореть Условиями ИВДИВО каждого****. То есть, чтобы между телом и ИВДИВО среда заполнилась бурлящими Условиями по 16-рице Изначально Вышестоящего Отца. То есть войдите вот в эту цельность явления действием ИВДИВО каждого телом и необходимыми в теле выражениями.*

*Кстати, а вот сейчас вы оджас возжигаете, а что вы возожгли в оджасе? Мы так под стопами ног и в теле, чётко: Нить Синтеза и ядро Огня Жизни Монады со спецификой 16-рицы. А что в головном мозге? Тоже не менее важно.*

Из зала: – Ядро Синтеза.

*Ядро Синтеза – раз. Что ещё? Ядро Синтеза. Согласна, цельное ядро Синтеза, ядро Синтез Синтеза в цельности. А ещё? Это всё правильно, оно у вас возжигается. В этом ядре, что ещё надо возжечь?*

Из зала: – Учение Синтеза.

*Учение Синтеза, это уже в самом ядре. Это уже вы начали работать с ядром.*

*Вот давайте так: возжигаем Истину и Око. Вот у нас четыре позиции:* ***мы тело возожгли, возожгли ИВДИВО, теперь Истину, Око****. У нас даже Нить Синтеза с вами возожглась, Монада возожглась, сюда же Нить Синтеза, Монада. Я ещё предлагаю, чтобы Учение Синтеза развернулось, Разум. Почему? Потому что оператор, Разум как оператор. Есть Истина, но она Истина, оперирование начинается с Разума. В Истине уже складывается теза, тезность, тезность как таковая, чем ты будешь жить. А для этого включается* ***Разум*** *для оперирования. – Семь. Какую-то ещё восьмую надо, выражение восьмое.*

*Итак, вспыхиваем Истиной, Око, Разумом, это всё головной мозг. Чувствуете? – Разум…*

*А есть восьмое. Знаете, что? – Как ни странно, это* ***Однородное тело****. То есть получается, мы стоим телом Учителя 48-го Синтеза, и чтобы это всё объединить, вот Однородное тело, оно всё объединяет, не только тела, оно объединяет всё, оно в нас и объединяет всё в нас. И вокруг него ИВДИВО каждого. И восьмая позиция – Однородное тело. И вот, когда мы с вами входили в 16-рицу развития и реализации тела, это ещё ракурс Однородного тела. Стать Однородного тела, до первой естественности, естество Однородного тела. Вот они,* ***восемь выражений****. С одной стороны, это Части, но с другой стороны, вот попробуйте сейчас с Кут Хуми Фаинь подействовать истинно не просто ракурсом Частей, а* ***как явление в вас****. Да? Как Око – как явление в вас. Да, это Часть, но это ещё и явление. Истина – Часть и явление истины в вас. Разум – Часть, но есть разум как таковой, как явление. Разум Учителя 48-го Синтеза, или Разум в однородном выражении всего во всём в вас.*

*А теперь, знаете что ещё* ***девятое****? Вот вы сейчас по ходу, Разум, вот начали явление в себе активировать. А есть ещё такая Часть как Головерсум, но не сам Головерсум, нам в цельности важна холистичность. Так вот холистичность с позиции материи, а есть голомичность. Вот вначале холистичность, как цельность. Холистичность – это вот цельное явление. У нас даже тело есть такое – Холистическое, что из разных-разных частей складывается цельное. Причём разнородные части, но при этом холистичность вводит в цельность. А следующая степень холистичности – голомичность. Допустим, холистичность возьмём – это восьмой горизонт, а голомичность – это следующий восьмой горизонт. Это очень нам выгодно. Для чего? – Для цельности головного мозга, когда эта голомичность не вообще какая-либо, а* ***голомичность определяющая цельность головного мозга****, как управляющего начала. Да? Это очень качественное состояние. И вот получается, девятое явление, это ещё голомичность.*

*И мы, давайте сейчас с Кут Хуми Фаинь Истинной Метагалактики* ***стяжаем, входим и развёртываемся в голомичности Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь собою, прося Кут Хуми Фаинь ввести нас в голомичность всего во всём каждого из нас в синтезе предыдущих восьми выражений: Нити Синтеза, ИВДИВО каждого, Однородного тела, Око, Истины, Разума, Монады, Огня Жизни в 16-рице, тела Ипостаси, или тут даже тело Учителя 48-го Синтеза в развитии Ипостаси.*** *И в этом явлении становимся голомичными Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь собою истинно-метагалактично. Молодцы.*

*Возжигаясь этим, сейчас Кут Хуми Фаинь становятся перед нами, уходя из концентрации слева и справа, и становятся перед нами. И вот телесно, ивдивно и всеми выражениями, которые мы с вами обозначили в девяти явлениях, настраиваемся на Кут Хуми Фаинь. И девятое – голомичностно, входим в голомичность Кут Хуми Фаинь. Мы в этом находимся, но вот сейчас углубляемся в этом, развёртываемся. И* ***просим Кут Хуми Фаинь зафиксировать на постоянной основе, в постоянном явлении голомичности в каждом из нас принципом Истинной Метагалактики.*** *И возжигаясь, развёртываясь этим.*

*А теперь внимание: как у вас зафиксировалась голомичность? Первое – это оболочка головного мозга. В этой оболочке головного мозга капля Праматериальности Изначально Вышестоящего Отца с Прасинтезом в явлении Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Это очень ёмкая капля, с очень высокой ёмкостью Огня, с записанным Синтезом в истинности явления голомичности Изначально Вышестоящего Отца. Разгораемся этим. Разгораясь так, чтобы капля из головного мозга, усваиваясь, развернулась в ядрышках всего тела, укутывая каждое ядрышко, заполняя каждое ядрышко вашего тела, развёртываясь по контурам тела. И сейчас в вашем Однородном теле записывается характеристика голомичности ядерно, субъядерно. Прямо вы сейчас усваиваете эту каплю Праматериальности, Прасинтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца голомичности в нас. И у вас формируются характеристики Однородного тела голомично.*

*А теперь переведите взгляд на Изначально Вышестоящую Аватарессу Фаинь Истинной Метагалактики. И вот сейчас примите от Аватарессы Фаинь Стать. Аватаресса Фаинь телесно передаёт Статью голомичность как таковую. И у вас в теле записывается голомичность Аватарессы Фаинь. Это можно почувствовать как какая-то позиция, вот нам это ближе как позиция. Знаете, позиция тела. Я там не знаю, как в балете – третья позиция, четвёртая позиция. Вот какая-то позиция, но она не внешне организована, а внутренне Статью. И в этой Стати проявляется голомичность максимально эффективно. То есть в этой Стати вы голомичны. Принимаем, развёртываемся. То есть Аватаресса Фаинь ставит нас, вот прямо слово «ставит». Ставит телесность, Ивдивность, Ивдивость. Вот «всё во всём». Ставит нас в позицию голомичности. Для тела это непривычно, несвойственно. Попробуйте вот сейчас увидеть, распознать, чувствознать, что это за позиция. Достаточно интересно, как вы это воспринимаете. Мы все по-разному это можем воспринимать, это нормально, мы все разные. Но вот как, в чём эта позиция, в чём голомичность, в чём позиция голомичности, как тело позиционируется в этом? – Поза.*

Хорошо. Что-то скажете, что-то прожили? Как-то у вас это состояние оформилось в теле?

*Давайте тогда, может быть, сейчас какой-то вопрос, если есть, Аватарессе Фаинь, не обязательно его вслух задавать, если хотите, можно и вслух. Задайте вопрос Аватарессе Фаинь, потому что то, что мы увидели – это одно, а то, что в теле сложилось, могут быть вопросы: по голомности, по голомичности, в принципе, по состоянию Истинности того выражения Огня, который мы с вами стяжали. То есть, в результате стяжённого Огня мы вошли в соответствующую Стать телесной организации Голомности каждого из нас Учителем 48-го Синтеза ракурсом Ипостаси. Вот сейчас каждый с Аватарессой Фаинь, Аватар Синтеза Кут Хуми концентрирует ИВДИВО, сотворяя нас в этом, поддерживая, значит сотворяя. Сотворяя наш внутренний мир в этом, чтобы у вас появились эти характеристики, способности, возможности. Мы, собственно, обсуждаем это так долго, в этот момент ИВДИВО нас творит. Всё, да, все вопросы? Есть.*

*Возжигаемся этим. Ответы Аватаресса Фаинь могла сейчас дать кому-то. Даны сейчас ответы. Будут также ответы в ночных подготовках. В принципе, вопросы иметь полезно. Это хороший показатель. В ночных подготовках будем расти в этом направлении.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь,* ***стяжаем итог работы в данном зале в ИВДИВО Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь****. Итог в ИВДИВО концентрируется во внутреннем мире. Вот то, что я вижу, это у всех, просто могут быть дополнения: у нас* ***проявляется новая запись в Слове Отца****. Причём она очень глубокая запись, вплоть до того, что по телу золотистые буквенные формулировки и не только буквенные, да. По телу, в синтезе всех тел, такая глубокая запись в синтезе всех наших выражений, в синтезе всех даже наших Частей. У вас ещё какие-то могут быть дополнения, Слово Отца – раз, и может быть ещё какая-то глубина.*

*И возжигаясь, мы* ***просим*** *Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь* ***записать Синтез 262144-ричный 48-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца высоко-цельно-метагалактически в Огонь 1048576-ричный истинно-метагалактически каждого из нас и в каждом из нас****. И возжигаясь, развёртываемся этим. И вспыхивая, проникаясь, просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить нас этим.*

*И из зала Истинной Метагалактики мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Октавной Метагалактики. Возжигаясь, входим в Сингуляционный Синтез Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Октавной Метагалактики и Сингуляционным Синтезом переходим свозь Шуньяту Истинной Метагалактики в Октавную Метагалактику, в Шуньяту Октавной Метагалактики, выявляясь и развёртываясь в зале Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Октавной Метагалактики, становясь телесно Учителями 48-го Синтеза, оформляемся.*

*Почувствуйте разницу, у вас это уже третий архетип материи, третий зал. Почувствуйте, чувствознайте телесно, причём продолжая действовать Статью Учителя 48-го Синтеза в явлении Голомности Изначально Вышестоящего Отца голомично, как характеристики Однородного тела каждого из нас, то есть эта Голомичность – это характеристика Однородного тела. В каком бы выражении вы не стали, эта характеристика у вас развёртывается в любом из них.*

*И мы становимся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Октавной Метагалактики. Эта третья пара Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Октавной Метагалактики, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас на взаимодействие с Изначально Вышестоящим Отцом Октавной Метагалактики в явлении Прасинтеза, Прасинтезности Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаясь, преображаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Октавной Метагалактики и переходим в зал на 4194305-ю ИВДИВО-Цельность, развёртываясь в зале Изначально Вышестоящего Отца Учителями 48-го Синтеза. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом телом Учителя Синтеза.*

*Мы стоим в зале с Изначально Вышестоящим Отцом, Отец сидит перед нами. То место, где мы находимся, чуть светлее всего остального зала, оно ярче. Мы вошли в этот зал, среда поменялась. Мы сюда привносим физичность. Среда сонастраивается с нашей физичностью.*

*А мы входим в Синтез Изначально Вышестоящего Отца в этом зале. Настраиваясь и синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, вспыхивая,* ***мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4194304 явления Прасинтезности Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас октавно-метагалактически. Возжигаясь, заполняемся.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца помочь нам вместить и развернуться стяжённым явлением Прасинтезности и Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, возжигаемся 262144-мя Синтезами 48-го Синтеза, 1048576-ю Огнями ракурсом 48-го Синтеза и продолжаем углубляться и впитывать 4194304 Прасинтеза и Прасинтезности Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца помочь нам подтянуться всем своим выражением в Октавную Метагалактику концентрацией физичности октавно-метагалактически. И возжигаясь,* ***стяжаем Синтез 48-ми ИВДИВО-Цельностей каждому из нас в синтез-физической развёртке 48-ми ИВДИВО-Цельностей собою синтез-физически****.*

*И возжигаясь, проникаясь,* ***стяжаем фиксацию ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца на нас на каждом*** *и, продолжая углубляться стяжённой Прасинтезностью и Прасинтезом Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь фиксацией ИВДИВО в прямом творении синтез-физичности 48-ю ИВДИВО-Цельностями октавно-метагалактически.*

*И возжигаясь, развёртываясь этим, вместе с Изначально Вышестоящим Отцом переходим в зал Прасинтезности Изначально Вышестоящего Отца Октавной Метагалактики. Утвердите, что вы всю Прасинтезность впитали, ничего не остаётся в зале после вас, прямо утвердите, до последнего огнеобраза, всё-всё-всё. А то мы пошли, вы вроде бы стояли, всё впитали, а сделали шаг и что-то начало, там ядрышки какие-то остались. Прямо утвердите, что всё впитали.*

*И мы идём с Изначально Вышестоящим Отцом. Обратите внимание на свою походку, включаемся в ту Стать, которую вы разрабатывали в Истинной Метагалактике, отстраивая походку, стиль движения, следуя, продолжая следовать за Отцом. Отец идёт не спеша. Шаг за шагом входим в динамику Изначально Вышестоящего Отца новым стилем, новой Статью Учителем 48-го Синтеза. Синтезируйте всё то, что вы перед собою, вокруг себя видите, синтезируйте это.*

*Отец подходит к дверям. Теперь мы становимся рядом с Отцом, чуть за ним, выравниваемся телесно с Изначально Вышестоящим Отцом. Выравниваясь, входим в пропорции, нужные пропорции – плотность тела. И Изначально Вышестоящий Отец открывает двери в зал. Двери большие, высокие. Для нашей команды две двери сейчас Отец открывает. И мы все вместе сразу же входим в зал. Вход, двери широкие, вот сразу прямо одной командой входим в зал.*

*Очень интересный образ, который сейчас мы видим.* ***В зале развёрнуто ядро Прасинтезности Изначально Вышестоящего Отца****. Сам зал, его пол, такой конусообразный. Основание ядра чуть в углублении. Пол зала ступенчатый, чем ближе к ядру, тем больше ступенек надо пройти. И мы вошли, несколько таких широких линий ступеней, ну, они такие широкие, ближе туда к основанию к ядру, ступени становятся, их больше, они чаще становятся. Шаг чаще. Оно большое, очень концентрированное ядро Прасинтезности. Такое вот, наверное, в первый раз в зале вижу.*

*И теперь мы вместе за Отцом следуем слева от ядра. Постепенно идя за Отцом, постепенно спускаясь ближе к ядру.*

*Отец смеётся: «Прямо, как в ядерном реакторе». Ни разу там не была, ну, вот Отец смеётся. Скорее всего, кому-то вам знаком этот образ ядерного реактора, иначе бы нам этот образ не сказал Отец. Или в этом воплощении или, скорее всего, когда-то что-то было. Вот, например, помощником Курчатова были или там ещё у кого-то. Всё, идём.*

*Мы идём по спирали, так вот, если посмотреть сверху, движение в этом зале идёт по спирали. Мы постепенно спускаемся к основанию ядра Прасинтезности. И подходим. Мы по спирали прошли не так много витков: один, полтора, два, вот так вот, витка. И вот встали в основании ядра. Оно большое, больше нашего роста имеется в виду.*

*А теперь Отец показывает, что надо сделать. Вначале синтезируемся с ядром, синтезируемся всем своим Синтезом, синтезируемся телесно, Ивдивно, Хум. Из Хум направляйте Прасинтезность, которую мы стяжали – четыре миллиона Прасинтезности, направляйте в ядро. И в ответ ядро синтезируется с вами. Вызывайте вот эту реакцию ядра на вас всей своей Прасинтезностью, эманируя из Хум или прямо сразу синтезируясь.* ***Входим в синтез с ядром Прасинтезности****.*

*И возжигаясь, Изначально Вышестоящий Отец так вот буквально со спины нас укутывает. Почувствуйте явление Отца в вас. Отец на вас зафиксировался и укутал вас, – вот такое состояние, – собою. Такое вот проживание, как будто бы Отец двумя руками прикасается к вам. Но это образ, просто образ.*

*И все вместе с Отцом входим, Отец нас вводит,* ***Изначально Вышестоящий Отец вводит нас в ядро Прасинтезности****, вводя этим Прасинтезность* ***октавно-метагалактическую*** *в нас.*

*И несколько шагов – становимся в ядре Прасинтезности Изначально Вышестоящего Отца с Отцом. И возжигаясь всем своим внутренним выражением, здесь мы вошли и наш внутренний мир раскрылся. Вы в Прасинтезности стоите в полной тотальной открытости внутренним миром, а теперь Прасинтезность буквально лепится в ваш внутренний мир, лепится – можно ещё сказать также укутывает ваш внутренний мир, но укутывание – оно больше сверху, как накрылся. Вот тут лепится – буквально внедряется, вникая, впитывается в ваш внутренний мир. Ещё очень такое интересное слово: «интегрируется» в вас. Отец поправляет: «Записывается», – всё просто, записывается во внутреннем мире каждого из вас.*

*И внутренний мир развёртывается прасинтезностно 4194304-мя явлениями. И эти явления формируют в нас необходимую синтез-физичность Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца. Сегодня синтез 48-ми ИВДИВО-Цельностей Октавной Метагалактики. Это очень высокая синтез-физичность ракурсом..., вот здесь прямо специально Отец вслух уточняет: «Синтез-физичность в четырёх мирах».*

*Давайте так: Октавная Метагалактика в двадцати мирах, чтобы не путаться, да, двадцати-мирово. Так, чтобы 48 ИВДИВО-Цельностей нами синтез-физически развёртывались Синтезным миром, Метагалактическим миром, Тонким и Физическим миром двадцати-мирово. Молодцы. Возжигаемся этим. Продолжаем ещё здесь стоять, Отец нас выведет из ядра.*

*А теперь, стоя в ядре, Изначально Вышестоящий Отец подходит к каждому из нас и прикасается, помогая, впечатывает вот такой итог работы в ядре, прикосновением Отец впечатывает во внутренний мир Прасинтезность Октавной Метагалактики.*

*И возжигаясь этим,* ***просим Изначально Вышестоящего Отца сконцентрировать Прасинтезность Октавной Метагалактики в Синтезе каждого из нас, в Духе каждого из нас, в Свете каждого из нас, в Энергии каждого из нас, в Субъядерности каждого из нас, в Форме каждого из нас, в Содержании каждого из нас, и в Поле каждого из нас, и в Огне каждого из нас.***

*И возжигаясь этим, развёртываясь, вспыхиваем всем количеством Прасинтезности Изначально Вышестоящего Отца Октавной Метагалактики в восьмерице во внутреннем мире каждого из нас.* ***Просим Изначально Вышестоящего Отца сформировать, развернуть и помочь явить компетентно внутренний мир Синтезного Мирового тела, внутренний мир Метагалактического Мирового тела, внутренний мир Тонкого Мирового тела, внутренний мир Физического Мирового тела в становлении формирования двадцати-мирового выражения синтез-физического каждым из нас в синтезе 48-ми ИВДИВО-Цельностей Октавной Метагалактики*** *собою. И возжигаясь этим, развёртываемся.*

*И в нас развёртывается во внутреннем мире четыре стяжённых явления внутренних миров ракурсом Синтезного, Метагалактического, Тонкого, Физического мира. И возжигаясь...*

*Изначально Вышестоящий Отец помогает нам выявиться из ядра Прасинтезности. Мы выявляемся, становясь рядом с ядром Прасинтезности Изначально Вышестоящего Отца в зале Прасинтезности Октавной Метагалактики. Молодцы. Развернулись, развернулись из ядра и внутренний мир наш схлопнулся, то есть возжёгся в цельности.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и начинаем идти за Отцом, выходя в зал Отца из зала Прасинтезности. И вот почувствуйте, как Отец нас ведёт. Мы идём, но нас Отец ведёт. Также мы поднимаемся, такие ступени в зале, как мы спускались, также поднимаемся по спирали вверх, проходя несколько витков, тут может чуть меньше. Отец ведёт к двери, тоже открывает двери.*

*А теперь внимание, посмотрите на ядро. Вот мы сейчас поднялись, ближе к выходу встали, а теперь посмотрите на ядро. Ваше впечатление, когда вы зашли, видели ядро и сейчас, когда вы выходите. Впечатления разные, мы даже видим сейчас по-другому. Ядро стало не таким большим, оно стало более компактное, да. Это не значит, что мы неправильно видели, правильно мы видели. Мы вошли в другой Синтез, поэтому по-другому видим. И то, и то правильно, всё зависит от наблюдателя. Можно даже сказать от... Вот есть субъективность Отца и вот насколько мы в эту субъективность входим, зависит от нашей субъективности, от нашей объективности и нашего наблюдателя, да? Поэтому, всё нормально.*

*Увидели разницу, вдохновились и выходим за Изначально Вышестоящим Отцом в зал. Отец показывает в центр зала, направляет и ждёт, пока последний из нас выйдет из зала. Мы продолжаем, кто шли первый, идти в центр зала. Всё, Отец закрыл зал Прасинтезности. И мы подходим всей командой, все становимся в зале Изначально Вышестоящего Отца в центре. Отец садится в кресло.*

*Кстати, сейчас очень правильно можно увидеть Изначально Вышестоящего Отца. Правильно – вот состояние хорошее. Смотрим на Изначально Вышестоящего Отца: лицо, глаза. Посмотрите на форму, в которой Отец, костюм, руки. Из-под пиджака манжеты рубашки, рубашка на запонках. Запонки – такой белый с прожилками камень, красивый, можно сказать даже светящийся, обрамлён в какой-то золотистый материал. Это не золото, просто вот у нас золото, там разные варианты могут быть, не обязательно это золото. У Отца светлый волос. Ещё такой момент: Отец в праздничной форме, с бабочкой, не галстук, бабочка. Бабочка белая, красивая, да.*

*Смотрим на лицо Изначально Вышестоящего Отца: то, что мы с вами говорили Стать, выраженная в лице, лицом. Почувствуйте эту Стать на лице и переймите это состояние. Входим в это состояние Стати Отца собою, развёртываясь на лице этой Статью.*

*Отец говорит: «Нам не хватает порой именно на лице Стати». Это Стать Учителя 48-го Синтеза, в которой проявляются все нижестоящие реализации: Ипостась, Служащий, Посвящённый и Человек, в 9-рице. Это сложное состояние, мы порой вообще так не различаем, у нас лицо и лицо, хорошо, что есть. Тут многогранность явления Статью соответствующей реализации.* ***Каждый индивидуально наделяется Отцом этим состоянием Стати****. Возжигаемся им.*

*А теперь вопрос: как вам Отец формирует выражение лица Учителя Синтеза? Как вот, чем? Это Прасинтезность. Это Прасинтезность, да, да.* ***16 таких печатей Прасинтезности на лице каждого из нас****, но они однородные, то есть там 16 уровней, но она единая, вот эта концентрация печатей на лице. Печать Прасинтезности на вашем лице, да?*

Из зала: – Отец своим лицом.

*Да, лицо Отца, шестнадцатое – это лицо Отца. Хорошо.*

*Возжигаемся этим. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. И* ***впитываем 16 видов Прасинтезности Изначально Вышестоящего Отца Октавной Метагалактики 16-рично явлением Отца, Аватара, Владыки, Учителя, Ипостаси и так далее, до Человека, развёртывая на лице, в лице каждого из нас.*** *Вот смотрите, в лице, здесь будет даже правильно в лице, не на, а в лице каждого из нас 16-рицу Прасинтезности 16-рицы Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхивая этим, организуемся, усваиваем. Вот сейчас просто усваиваем. Хорошо, усвоили.*

*Возжигаясь, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Октавной Метагалактики Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас этим.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическое тело в физическую реализацию каждого из нас. И развёртываясь синтез-физически, развёртываем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Казань, в подразделения ИВДИВО компетенции нашей и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

***1-й день 2-я часть***

Практика 2: Взаимодействие с Аватарами Синтеза Эдуардом Эмилией. Стяжание Синтеза Ивдивности Праивдивности с преображением истинной Ипостасности Кут Хуми Фаинь. Развёртка схемы плана Синтеза Ивдивностей. Репликация фрагментов. Стяжание 4194304 Ивдивностей ИВО, 4194304 Условий ИВО с записью в явлении светского взаимодействия со 192-мя Аватарами, со 192-мя Аватарессами, с 64-мя Аватар-Ипостасями. Репликация данного явления жителям Планеты Земля октавно-метагалактически. Стяжание 4194305-ти единиц субъядерного Синтеза ИВО. Стяжание по 4194304 вещества ИВО ракурсом Синтезного, Метагалактического, Тонкого, Физического миров Октавной Мг. Стяжание однородного Огня и однородного Синтеза стяжённого вещества. Взаимодействие с ИВ Отцом в Экополисе Ре-ИВДИВО. Формирование Ивдивностей. Стяжание 3-й Ивдивости Ипостаси ИВО ВЦ Мг. Стяжание по 262144 Компетенций Синтеза и Компетенций Прасинтеза в явлении 3-й Ивдивости Ипостаси ИВО ВЦ Мг. Стяжание ночного обучения-экзамена 48-му Синтезу.

*Время: 19:20 – 28:16 продолжение 1:18:41– 1:57:10*

*Проникаясь, вот тут уже все синтезировались и всё-таки, проникаясь, углубляясь, вспыхивая всем Синтезом своим, уже не только одним ядром Синтеза, а в синтезе всех ядер Синтеза, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Эдуардом Эмилией и переходим на 1 миллион 48, в Истинную Метагалактику всё-таки; настраивались, настраивались на Октавную Метагалактику, автоматически сработало на Истинную Метагалактику. А давайте выйдем тогда через Истинную Метагалактику, это что-то пятое сработало, что, я забыла, что мы не возожгли, это что-то пятое. Ладно, учимся. Возжигаясь, переходим в зал Истинной Метагалактики, к Аватарам Синтеза, Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Эдуарду Эмилии на 1048496-ю Иерархическую Цельность.*

*И я сразу вспомнила, что пятое, вот только мы вышли к Аватарам Синтеза, сразу вспомнила, что пятое.*

*Развёртываемся и становимся телом Учителя Синтеза в максимальной физической концентрации, в форме Учителей 48-го Синтеза. И пятое явление – это Часть Аватара Синтеза Кут Хуми, когда твои Части, ты сам Есмь продолжение Аватара Синтеза Кут Хуми, и Частью Аватара Синтеза Кут Хуми ты взаимодействуешь с любыми другими Аватарами. И вот сейчас я взяла листочек с цифрами и сработала Часть Аватара Синтеза Кут Хуми, вот она рядом – цифра на четыре миллиона, я её просто даже не заметила, я начала говорить о другой цифре. То есть вот настраиваемся на выражение Аватара Синтеза Кут Хуми. В принципе, если мы говорим об Ипостасности, а мы действуем с вами минимально ипостасно, такая, вы знаете, разработка Ипостасности с Эдуардом Эмилией. С чего начинается Ипостасность? С того, что ты Часть Аватара Синтеза Кут Хуми всегда, то есть ты ипостасен Кут Хуми, ипостасен Фаинь, это вот непоколебимо, а потом уже все остальные варианты, любые остальные варианты.*

*Становясь пред Эдуардом Эмилией, возжигая Часть Кут Хуми собою… У меня, кстати, к вам вопрос: у кого-то поменялась Часть Кут Хуми? Вот вы вслух произносили, за эти две недели, у вас как она, так и хочется сказать: устаканилась. Или же что-то поменялось? Часть, бывает так, что меняется. Вы вот как сами, что-то или так как вы называли, так вы и действуете? Так и действуете, да? Кто не действует – действуем, не забываем, это надо в себе буквально воспитать, отстроить, образоваться этим, образоваться Частью Кут Хуми на все сто, на все тысячу процентов.*

*Каждый сейчас становится Частью Аватара Синтеза Кут Хуми пред Аватарами Синтеза Эдуардом Эмилией. И возжигаясь, синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Эдуарда Эмилии,* ***стяжаем Синтез Ивдивности Праивдивности Изначально Вышестоящего Отца****. Заполняясь им,* ***просим преобразить каждого из нас в истинной Ипостасности Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми явлением Синтеза Ивдивности и Праивдивности Изначально Вышестоящего Отца****.*

*Смотрите, какая идёт взаимосвязь, взаимосвязь идёт следующим образом: Условия в ИВДИВО записываются в Ивдивности, то есть идёт взаимокоординация явления Кут Хуми с явлением Эдуарда Эмилии. Точнее, не Условия записываются, а Ивдивности записываются, наоборот. Но, тем не менее, да? То есть мы Есмь Часть Кут Хуми, у нас Условия Кут Хуми, а дальше Ивдивности: какие варианты Ивдивности запишутся в наши Условия. И наоборот: есть Ивдивности, если мы ипостасно разрабатываемся с Эдуардом Эмилией, и в какие Условия эти Ивдивности запишутся. Так же как Синтез, вот мы с вами писали, вот он как Ивдивности, а Условия на шаг выше. То есть, чтобы записались Ивдивности в Условия, Условий должно быть больше в два раза. Получается, первых 32 позиции: от Движения до Огня в два раза больше в нас должно быть, чтобы записались от, – что у нас там выше Огня, Правила, да, – от Правил до Синтеза с 33-й по 64-ю. Нужны Ивдивности? – Нарабатываем в два раза больше Условий Ипостасности Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. Нет, есть Условия, прямо Аватары Синтеза – Условия, но, тем не менее, мы же чётко выражаем Кут Хуми Фаинь, значит, нам и Условия нужны какие? – Кут Хуми Фаинь.*

*И проникаясь, развёртываясь этим явлением Синтеза Ивдивности Праивдивности Изначально Вышестоящего Отца, просим Аватаров Синтеза Эдуарда Эмилию сконцентрировать на каждом из нас своё явление. И так же, как Кут Хуми Фаинь становились слева и справа, Эдуард Эмилия становятся слева и справа от нас, по левую и правую руку в команде, и мы телесно ивдивно заполняемся концентрацией Аватара Синтеза Эдуарда.*

Я вам ещё одну мысль, пока вот Эдуард фиксируется, ещё одну мысль к этой таблице.

*Мы сейчас у Эдуарда Эмилии. Мы стоим, кстати, посмотрите, как мы стоим в зале, нам Аватар Синтеза Эдуард развернул большой экран. Посмотрите, что на экране Эдуард развернул? Какая схема? Посмотрите, что на экране Эдуард развернул? В общем, можно назвать это* ***План Синтеза Ивдивностей****. Можно ещё сказать План Ивдивностей, но это именно План Синтеза Ивдивностей по всем тем вопросам, которые мы обсуждали: по 16-рице Отца, по всем областям, в том числе профессиональной реализации и так далее. У нас достаточно бурное обсуждение и интересно: у вас, у некоторых, есть навык записывать, вот посмотрите, вы там не просто слушали или смотрели, а ваше тело даже что-то конспектировало. Вы там конспектировали. Из той голограммы, того экрана голограммы, который развёрнут Эдуардом, нам* ***выдаются фрагменты,*** *прямо реплицируются со своими уточнениями, комментариями Эдуарда. Возжигаемся этим. И впитываем все те записи и ту голограмму, в ИВДИВО каждого впитываем, которую вы сложили за, допустим, за лекцию или за то занятие, которое Эдуард провёл. Мы физически что-то складывали и вышестоящим телом Эдуард с нами занимался.*

*Возжигаемся этим. И развёртываясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Эдуарда Эмилии, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас на явление Ивдивностей и Условий Изначально Вышестоящего Отца во взаимодействии, взаимокоординации со 192-мя Аватарами Синтеза, со 192-мя Аватарессами Синтеза, 64-мя Аватар-Ипостасями.*

*И в синтезе, возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Октавной Метагалактики. Возжигаясь, развёртываемся на 4194305-й ИВДИВО-Цельности, становясь в форме Учителей 48-го Синтеза телесно, максимально физично в зале Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжая у Изначально Вышестоящего Отца 4194304 Ивдивности Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, в синтезе нас. Возжигаясь, развёртываясь этим, стяжаем 4194304 Условия Изначально Вышестоящего Отца, прося записать стяжённые Ивдивности в Условия Изначально Вышестоящего Отца в явлении в светском взаимодействии, общении, взаимокоординации со 192-мя Аватарами Синтеза, 192-мя Аватарессами Синтеза, 64-мя Аватар-Ипостасями и Изначально Вышестоящим Отцом*** *каждым из нас, в синтезе нас. И* ***прося данные условия реплицировать по Планете Земля человечеству Планеты Земля****, 7800000 жителей Планеты Земля октавно-метагалактически, в синтез-физической развёртке данных Условий. И возжигаясь, развёртываемся этим.*

*И возжигаясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем*** *у Изначально Вышестоящего Отца* ***4194305 единиц субъядерного Синтеза*** *Изначально Вышестоящего Отца. И* ***стяжаем*** *у Изначально Вышестоящего Отца* ***4194304 вещества*** *Изначально Вышестоящего Отца* ***ракурсом Синтезного мира****,* ***4194304 вещества ракурсом Метагалактического мира Октавной Метагалактики****,* ***4194304 вещества ракурсом Тонкого мира Октавной Метагалактики и 4194304 вещества ракурсом Физического мира Октавной Метагалактики*** *Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И возжигаясь, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом этим,* ***стяжая у Изначально Вышестоящего Отца однородный Огонь и однородный Синтез стяжённого вещества в количестве 16777216-ти каждому из нас****,* ***прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть в однородном явлении стяжённое вещество Изначально Вышестоящего Отца в синтезе четырёх миров Октавной Метагалактики собою.*** *И возжигаясь, развёртываемся однородным явлением Огня и Синтеза в явлении вещества Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас октавно-метагалактически.*

*И возжигаясь этим, вспыхивая, благодарим Изначально Вышестоящего Отца Октавной Метагалактики и синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Ре-ИВДИВО Метагалактики, переходя в* ***Экополис Изначально Вышестоящего Отца Ре-ИВДИВО****, в зал Изначально Вышестоящего Отца. Тут всё просто, Отец нас к себе просто выводит в зал, в Экополис Отца на 1-ю физику Ре-ИВДИВО. Изначально-вышестояще–ивдивно-цельно становимся в зале Изначально Вышестоящего Отца Ре-ИВДИВО. Отец в зале. И Изначально Вышестоящий Отец нам открывает своё окно, буквально показывая, открывает. Вот ничего не мешает, мы подходим к окну вместе с Отцом. Большое высокое окно, несколько, как сказать, перекрытий, что ли у окна, вот прямо по окну идут линии, как перекрытия, наверно. Смотрим в окно, мы стоим с Изначально Вышестоящим Отцом в одном из его залов зданий. Зал не высоко над землёй, где-то может быть, этаж 30-й, вот где-то на таком уровне, может 32-й этаж. И чуть вдали от этого здания стоит, – Отец называет это бювет, – с панорамной крышей, одноэтажный, крыша высокая, где-то метров пять-шесть, прозрачные стёкла, стены, такой он красивый внутри, специальная атмосфера. Отец говорит: «Нам туда,* ***будем формировать Ивдивность****».*

*Изначально Вышестоящий Отец накрывает нас Огнём Ре-ИВДИВО Метагалактики – всю команду. Теперь секундочку, и мы настраиваемся своей внутренней выразимостью ИВДИВО, Отец нас ведёт в этом, мы стоим в зале, то есть ИВДИВО каждого – настраиваемся на ИВДИВО Отца. А Отец дальше настраивает своё ИВДИВО каждого на условия данного зала, которое нам показывает, помещение бювета, которое Отец назвал. И из этого зала мы сразу входим, становимся в этом помещении, то есть мы шаг – и там, даже шага не было, шаг – это много для этого, просто настроились и встали сразу в этом зале ивдивно Условиями. Отец убирает концентрированный Огонь на нас, и мы стоим вокруг Изначально Вышестоящего Отца.*

*Посмотрите пространство, посмотрите в этот зал: стоят по нашему количеству, – по периметру зала, он сферический, только сфера такая от севера к южному полюсу, где-то метров шесть, а по экватору метров 12, такая сфера, – стоят капсулы. И Отец нас направляет в эти капсулы, идём. Отец становится в центре зала, а мы входим в капсулы, стенки у капсулы прозрачные, за исключением той, к которой мы стоим спиной. Встали, и вокруг нас развернулась такая прозрачная, небольшая полусферка, она даже не как сфера, назовём полусферой, в рост, в наш рост. А теперь настройтесь на среду в этой капсуле, атмосферу. И Отец вам говорит: «Начните в ней дышать сильнее, чем вы это делаете в обычном режиме». Подышите вот интенсивно, есть такое интенсивное дыхание, просто подышите вышестоящим телом, телом Учителя этой атмосферой, не торопясь, но интенсивно, ускоряя процессы в теле.*

*И вокруг вас, вы начинаете организовывать определенную среду, и капсула реагирует на эту среду, как бы выявляя из Огня, даже из Прасинтезности этого зала необходимые фундаментальности для того, чтобы связать количество вещества вашего свободного в Ивдивности. Вы сейчас подышали интенсивно, а теперь начните проникаться тем выявленным концентратом фундаментальностей в вашей индивидуальной капсуле. Они как мельчайшие частички, спинчики, или что-то похожее. Спинчик там, в синтезе каких-то фундаментальностей. И вот капсула заполняется, вы даже перестаёте видеть сквозь стенки, потому что капсула наполнена. Эти мельчайшие частички излучают определённый спектр: спектр Огня, даже где-то можете увидеть свечение, какой-то цветовой эффект, нормально. Можете не видеть цветовые какие-то явления, но что-то наподобие образа или нескольких цветов могут проявиться. Голубоватый, светлый-светлый как дневной свет, золотистый оттенок, напоминающий ультрафиолетовый, но это не ультрафиолет, это что-то в сторону сине-фиолетового, глубокого такого синего, но не интенсивного. Среда сложилась в этой капсуле, а теперь среагируйте внутренним миром на эту среду, то есть откройтесь внутренним миром, откройтесь ИВДИВО каждого, запустите Синтез в Частях, чтобы Части на эти фундаментальности начали вот как-то реагировать. Это не просто насыщение или впитывание, а какое-то состояние, когда задействуются системы, задействуются аппараты, у вас даже тело может захотеть как-то подвигаться, поменять позу, может быть сформировать деятельность Синтеза Частей, чакр между собой, вот какое-то аппаратно-системное реагирование вашего внутреннего мира во всех ваших Частях. Сферы могут там, чаши, вот всё, что получается, включайте. Отец в центре зала, он этот процесс ведёт.*

*Части возожглись, начали активничать, у меня к вам сейчас предложение: поивдивьте, вот Ивдивность; вот есть помыслить процесс, а есть ракурсом Ивдивности – поивдивничайте. Вот поивдивничайте, как это – с Отцом ищите. Ивдивничайте с Отцом: любая тема, любое направление, всё, что вот вы с Отцом проживаете, чувствознаете – ивдивничаем. Не просто чтобы вещество связалось в Ивдивность, и Ивдивность развернулась, а чтобы у нас стали складываться разные Ивдивности. Хорошо, завершаем.*

*И возжигаясь этим, вспыхивая итогово, посмотрите как капсула, вы её буквально опустошили, то есть всё, что вам было дано, вы впитали и вместили, ваши Части обработали. Вокруг вас эта полусферка открывается, она исчезает, и выходим из капсулы. Подходим к Изначально Вышестоящему Отцу. Отец, кстати, если вы заметили, в другом костюме – белый пиджак, светло-голубая рубашка, без галстука и без бабочки. И так в цветовой гамме: синие брюки, не голубые такие, чуть темнее, чем рубашка, в сторону синего. И в тон синие туфли.*

Из зала: – Какая стрижка?

*Я не знаю, как вам это сказать, но не короткая и не длинная. Но это я не знаю просто, как она называется. Сзади есть волосы, естественно они так уложены. А теперь становимся максимально близко к Отцу, и Отец снова к нам прикасается, это прикосновение к вам, почувствуйте какое там, может быть ко лбу ладонью, к голове, вот я так могу точно сказать, что в большинстве случаев это правая рука Отца на макушку головы, с основанием ладони на лоб. Вот в основном такое прикосновение. Если что-то вы ещё увидели, всё нормально, могло быть, фиксируйте это прикосновение. Отец передаёт первое – физичность Ре-ИВДИВО, второе – помогает усвоить и развернуть состояние в головном мозге, а дальше наша задача во всём теле продолжить это явление собою. И мы вспыхиваем физичностью Изначально Вышестоящего Отца Ре-ИВДИВО, и благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данный опыт и обучение.*

*И вместе с Отцом, опять Отец нас накрывает, укутывает своим Огнём, возвращаемся в зал, в здание Изначально Вышестоящего Отца Ре-ИВДИВО. И возжигаясь, развёртываясь в зале Изначально Вышестоящего Отца Ре-ИВДИВО, только мы вышли не в тот зал, который был перед выходом в бювет, а это верхний зал, самый верхний зал, да. И мы, становясь пред Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Ре-ИВДИВО каждому из нас.*

*И* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 3-ю Ивдивость Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца Высокой Цельной Метагалактики****. И просим Изначально Вышестоящего Отца наделить и развернуть в каждом из нас 3-ю Ивдивость Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца высоко-цельно-метагалактически собою. И входим в явление с Отцом. Ивдивость накрывает всё тело и по всему телу развёртывается с фиксацией на головной мозг. Но эта фиксация менее заметная в том плане, что телом ярче проживается, хотя первично зафиксировал Отец именно на головной мозг. И возжигаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить нас этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем*** *у Изначально Вышестоящего Отца* ***262144 компетенции Синтеза и 262144 компетенции Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца****,* ***прося развернуть компетенции Синтеза Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца в явлении Ивдивости, 3-й Ивдивости Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца Высокой Цельной Метагалактики.*** *И возжигаясь этим, преображаемся.*

*И вспыхивая, развёртываясь этим, благодарим Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить нас этим.*

*Переходим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, и переходим в Октавную Метагалактику на 4194240-ю ИВДИВО-Цельность, развёртываемся в зале Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, становясь Учителями 48-го Синтеза в форме, возжигаемся. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь,* ***стяжаем обучение ночное 48-му Синтезу экзаменационному****. «У вас на ночном обучении будет экзамен», – Аватар сказал. Вспыхиваем этим и переходим на обучение.*

*И мы благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическую реализацию и, развёртывая всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, развёртываем в ИВДИВО Казань, в подразделение ИВДИВО, в подразделения ИВДИВО компетенции каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

***2-й день 1-я часть***

Практика 3: Стяжание итогов ночного обучения октавно-метагалактически. Взаимодействие с ИВ АС Византием Альбиной с определением команды Компетентных, которую надо помочь взрастить в Ипостаси. Определение индивидуально каждого к Аватарам Синтеза для обучения взрастания в Учителя Синтеза. Стяжание явления Чаши Хум Ипостаси Синтеза ИВО с развёрткой октавного Огня Си-ИВДИВО. Явление Ипостаси Синтеза ИВО синтез-физически истинно-ивдиво-октавно Синтез-Ивдивно-метагалактически. Стяжание 192-х концентраций Огня ИВО явлением 192-х выражений от Прасинтеза до Праобраза Отца с развёрткой в чаше Хум ИВО Си-Ивдивно октавно. Стяжание 192-х сингуляций Огней Си-ИВДИВО Мг ИВО от Прасинтеза до Праобраза Отца ИВО в чашу Хум каждого. Стяжание Огня Истины в чашу Хум. Компактификация в чашу Хум однородного тела 8-рицы ИВО. Стяжание Условий Ипостаси ИВО в Си-ИВДИВО. Развёртка образа Ипостаси.

*Время: 19:48 – 28:50 продолжение 1:08:34-1:51:40*

*Настраиваемся на Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Октавной Метагалактики, физически возжигаясь всем Синтезом и Огнём своим. Вспыхивая, развёртываемся в физическом теле Учителем 48-го Синтеза. И устремляясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, выходим в Октавную Метагалактику, в зал Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь на 4194240-ю ИВДИВО-Цельность.*

*Развёртываясь в зале Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь октавно-метагалактически, телесно оформляемся Учителем Синтеза, в форме Учителей 48-го Синтеза. И возжигаясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь,* ***стяжая Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть каждому из нас итоги ночного обучения октавно-метагалактически. По итогам просим дать рекомендации.*** *И вот здесь, впитывая итоги, Кут Хуми Фаинь вам комментируют: «Вы сдавали экзамен и комментарий по итогам 48 Синтезов. Синтез Ипостаси в синтезе всех 48-ми Синтезов». Послушайте вот в этом направлении, в этом масштабе итог, который видит Кут Хуми, видит Фаинь в вашем развитии, в ваших достижениях и так далее. И следующая – это рекомендация.*

*И возжигаясь итогами, – перед нами стоит Кут Хуми, с левой от Кут Хуми стороны стоит Фаинь, это справа от нас, – и между ними развёртывается голограмма, в этой голограмме такой образ, объёмный образ по итогу для всей команды экзамена 48-го Синтеза.*

*Вышестоящие наши выражения Аватары Кут Хуми Фаинь включают в такой диалог, причём диалог больше внутренним миром, когда у вас постепенно в этом диалоге могут сформироваться новые выражения Огня и даже Частности в этом Огне. То есть у вас у каждого с Кут Хуми Фаинь формируется взаимодействие Огнём и Синтезом. Можно назвать, что это диалог Огня и диалог Синтеза. Сами вот настройтесь, участвуют абсолютно все, даже если вы вслух не обозначаете какие-то варианты. Внутренне вы включены в этот диалог. Я бы даже так сказала: фрагменты в этой голограмме перед нами, есть о каждом из нас. Больше даже о каждом из вас как о команде, которая проходит этот экзамен. И в этом диалоге фрагмент может расширяться, может углубляться, где-то даже меняться.*

*Вот продолжая быть в этом диалоге с Кут Хуми Фаинь, не закрываясь, а наоборот, даже себя не сдерживая, продолжая… такое состояние, когда вы внутренне учитесь разговаривать – диалогизация. Наговаривать, вот где-то надо просто разговориться октавно-метагалактически, чтобы наладить, такое слово – коммуникацию с Кут Хуми Фаинь Огнём и Синтезом. Не энергией, светом, там или любым другим выражением – а Огнём и Синтезом. Хорошо. Ещё какое-то время действуем.*

*Рекомендации тоже взяли. Вниманием включаемся в зал Кут Хуми Фаинь октавно-метагалактически. И в зале, по границам зала, раскрываются порталы. Прямо границы зала, в котором мы стоим, где-то за нами стены есть, а вот в ближайшем таком угле зрения, то, что мы видим, открываются порталы – их несколько. Если посмотреть слева от нас, то несколько порталов, в которых развёрнуты фрагменты, назовём это так – бытия устремлённых Компетентных в Ипостаси. Компетентные, только секундочку, не физические, а в Экополисе. Несколько порталов, потому что это разные, разные архетипы.*

*И в зал к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь выходит пара Аватаров Синтеза Византий Альбина, они выходят слева, есть слева дверь. Становятся недалеко от входа, то есть получается Кут Хуми Фаинь – по центру, вот слева – эти несколько порталов, как окна, панорамные окна открытые. И стоят Византий Альбина.*

*Мы синтезируемся с Хум Византия Альбины, приветствуем Византия Альбину. И Аватар Синтеза Византий объясняет, что это разные Экополисы, в которых Компетентные исполняют какие-то поручения, дела, вот просто даже профессионально действуют и растут в Ипостаси. И нужна такая преемственность. Вот вы 48-м Синтезом сдаёте экзамен на Ипостась. Вам нужна практичность, сам стал Ипостасью – научи другого.*

*И вот сейчас Византий вам определяет команду, которую вы будете взращивать в Ипостаси. Это не значит, что обязательно все станут Ипостасями, но вы будете с ними встречаться, действовать, небольшую команду, может быть, даже одного Компетентного в ИВДИВО, они все у Византия. Тут Византий, как говорится, жёсткий отбор проводил, чтобы с нами могли взаимодействовать – мы всё-таки физика. Да? И сейчас из вот этих окошек портала в зал фиксируются те, кто готов взаимодействовать с нами на тему роста Ипостаси. Византий помогает развернуться всем командам. Альбина подходит к этим командам и Византий начинает приглашать каждого из вас познакомиться с той командой, с которой вы будете взаимодействовать.*

*Всё, пошла взаимокоординация, включайтесь, проникайтесь. Ещё раз говорю: команды небольшие, могут быть даже в количестве одного Компетентного быть.*

*Всё. Мы чётко скоординировались с командами, посмотрите на свою команду, как вы её видите? Знаете, какая специфика у команд? Это молодёжь, это молодёжь, это не дети, это не взрослые – это молодёжь. Метагалактическая, можно так сказать: метагалактическая молодёжь. Хорошо.*

*И Аватар Синтеза Византий каждой команде направляет шар Синтеза Творения. Этот шар зависает над командой и дальше реплицируется каждому, вам тоже, то есть у вас сквозь голову по всему телу развёртывается Синтез Творения по тематикам, спецификам, связанным с работой в этой команде. То есть* ***вы передаёте опыт, буквально взращивая Ипостасей в Компетентных ИВДИВО,*** *то есть передаёте тот опыт, который сам взяли 48-ю Синтезами.*

*Что делать? Вот у вас 48 Синтезов, действуйте 48-ю Синтезами с этой командой. Наша специализация – это Синтез Изначально Вышестоящего Отца, философия Синтеза. Вот из 48-ми Синтезов выбирайте… хоть все сразу, действуйте этими Синтезами с командой. Хорошо. Всё.*

*Возжигаемся Синтезом Творения, вспыхиваем, и Византий помогает команде выйти из зала, там же, в эти окошечки, в порталы, которые в зале открылись. Всё. Порталы закрываются.*

*Мы синтезируемся с Хум Византия Альбины,* ***стяжаем обучение у Византия Альбины по работе с командами****, с которыми сейчас были скоординированы на тему развития Ипостасности, Ипостаси, подготовки Ипостасей. Подготовлены или не подготовлены, будут решать Византий Альбина, вы помогаете, обучаете на эту тему, тренируете, тут даже* ***вопрос тренировки****, вот.*

*И возжигаясь всеми данными возможностями, рекомендациями и обучением, – мы приняты на обучение, – благодарим Византию Альбину и они выходят из зала Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Становимся в центре зала и смотрим теперь справа.*

*Справа, знаете, как на большой стене появилось много экранов, на каждом экране Аватар-Аватаресса. Это Аватары и Аватарессы, которые нас будут обучать, – вы стали Ипостасью и дальше устремляетесь в Учителя, – будут обучать и вести, развивая в Учителя Синтеза. Пока посмотрите на всех тех Аватаров Синтеза, которые появились на экранах.*

*И теперь* ***Аватар Синтеза Кут Хуми*** *каждому из вас определяет, точнее* ***вас определяет к Аватару-Аватарессе****, тут может быть даже просто или Аватар, или Аватаресса, а может быть пара Аватар-Аватаресса, тут сами, такой* ***ваш научный руководитель****. Учителем Синтеза можно стать в явлении Учителя Синтеза, можно подтянуться в Синтезности Учитель, то есть тут по всем, по всем горизонтам, по всем вариантам.*

*Поэтому для Учителя важна научность, и вот поэтому тот Аватар и Аватаресса, которому вы определены, в первую очередь занимаются с вами научными вариантами разработок. Научный руководитель. Всё, взаимокоординируемся. Кут Хуми Фаинь помогают нам определиться, увидеть. Определиться – это нас зафиксировали, теперь нам это надо воспринять и войти в эту фиксацию с Аватарами Синтеза.*

*Есть, всё. Аватар Синтеза Кут Хуми сказал: «Вошли». Благодарим Аватаров Синтеза, которые приняли нас на обучение, стали нашим научным руководителем. И экраны гаснут.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас. Возжигаемся этим. И благодарим Аватаров Синтеза Октавной Метагалактики Кут Хуми Фаинь.*

*И синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО, выходя в зал Си-ИВДИВО на 17179869120-ю Истинную ИВДИВО-Октавность, развёртываясь в зале пред Кут Хуми Фаинь телесно Учителем Синтеза в форме Учителя 48-го Синтеза.*

*Развёртываемся пред Кут Хуми Фаинь и, возжигаясь, синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца,* ***прося преобразить каждого из нас на явление Чаши Хум Ипостаси Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с развёрткой в Чаше Хум Октавного Огня Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО****.*

*Возжигаясь, проникаясь, развёртываясь, преображаемся этим и* ***стяжаем фиксацию и концентрацию Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь на каждом из нас в прямом Творении Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца******явлением выражения******Ипостаси Синтеза Изначально Вышестоящего Отца октавно-метагалактически синтез-физически****.*

*Аватар Синтеза Кут Хуми добавляет: «Истинно-ивдивно-октавно Си-Ивдивно метагалактически». И возжигаясь этим, в фиксации Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь мы* ***синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО****. И выходим в зал на 17179869185-ю Истинную ИВДИВО-Октавность Си-ИВДИВО Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь в зале Учителем Синтеза телесно в форме Учителей 48-го Синтеза, становясь пред Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО. И каждый в зале Изначально Вышестоящего Отца вслух называет своё имя, если помните, Должностную Компетенцию, и в ответ на ваше представление, то, что вы называете,* ***Изначально Вышестоящий Отец Си-ИВДИВО вам фиксирует прямой Синтез,*** *свой прямой Синтез.*

*Ещё у меня к вам просьба, – мы стоим перед Отцом Си-ИВДИВО, и Отец с нами максимально знакомится, мы с Отцом знакомимся, тут вот Отец нас знает, но такое внутреннее состояние, когда мы знакомимся с Отцом, – очень правильно назвать свои поручения, обозначить ваши дела, реализации. Прямо Отцу это доложить, но это не доклад, а больше знакомство.*

*И возжигаясь, вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО,* ***входим в руководство Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО синтез-физически****, прося Изначально Вышестоящего Отца принять, определить каждого из нас и синтез нас в команду Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО. Отец Си-ИВДИВО – руководитель Планеты Земля,* ***входим в команду Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО****, развёртываясь этим.*

*Посмотрите на свою форму, у вас* ***вспыхивает*** *знак на форме,* ***знак Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО****. Этот знак вас будет буквально различать среди многих, определяя в команде Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО. Это в основном даже не для Планеты Земля, хотя здесь тоже это работает, но это знак как раз, в том числе и команды Планеты Земля, что мы здесь с Отцом Синтезом Изначально Вышестоящего Отца действуем. Это больше в других Экополисах, в других каких-то видах материи.* ***Знак развернулся на форме****. Возжигаемся выражением формы в каждом из нас. Этот знак будет реплицироваться на каждую вашу форму, какую бы вы не одели.*

*Возжигаясь, благодарим Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО за данное выражение, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и* ***стяжаем Ипостасность Изначально Вышестоящему Отцу Си-ИВДИВО.*** *И развёртываемся Ипостасью Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО собою.*

*И в этом выражении* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Хум Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО****, прося развернуть каждому из нас явление Хум в ИВДИВО каждого Чашей Хум со всеми выражениями Частей, Систем, Аппаратов, Частностей 20-рицы реализации Хум Изначально Вышестоящего Отца Ипостасью Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО.*

*И возжигаясь, становимся в Чаше Хум Ипостасью Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО каждым из нас в зале пред Отцом, развёртывая ИВДИВО каждого, развёртывая Чашу Хум, становясь на зерцало явлением тела 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца в Однородном теле Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас босыми ногами.*

*И синтезируемся Хум с Хум Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО и просим Изначально Вышестоящего Отца заполнить Чашу Хум каждого из нас явлением Октавного Огня Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО.*

*И возжигаясь,* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Октавный Огонь Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО 17179869184 единицы Октавного Огня Изначально Вышестоящего Отца концентрацией в Чаше Хум Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО собою****.*

*И в этом Огне, возжигаясь, развёртываясь Чашей Хум Октавным Огнём Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 192 концентрации Огня Изначально Вышестоящего Отца явлением 192-х выражений: Прасинтеза, Праволи – 191-я, 190-й – Прамудрости, 189-я – Пралюбви Изначально Вышестоящего Отца и так далее, все 192 выражения до Праобраза Отца Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть эти концентрации Огней в Чаше Хум каждого из нас Си-ИВДИВО октавно.***

*И возжигаясь,* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 192 сингуляции 192-х Огней Си-ИВДИВО Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца от Прасинтеза до Праобраза Отца Изначально Вышестоящего Отца в Чашу Хум каждого из нас****. И возжигаясь, развёртываемся 192-мя сингуляциями Октавного Огня Изначально Вышестоящего Отца 192-мя Пра выражениями Огня Си-ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца собою. И вокруг вас в Чаше постепенно организуются 192 сингуляции Октавного Огня в однородной синергии Октавного Огня Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь этим,* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в этом явлении синтез-физичность Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Ипостасью Изначально Вышестоящего Отца собою****. И в этом Огне стяжаем в Чашу Хум Огонь Истины Изначально Вышестоящего Отца, прося Отца заполнить нашу Чашу Хум Огнём Истины.*

*Развёртываясь этим,* ***стяжаем,******прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть в вершине Чаши Хум Око Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО****. Возжигаясь, развёртываемся этим.*

*И в этом Огне компактифицируем,* ***прося Изначально Вышестоящего Отца помочь скомпактифицировать Чашу Хум Однородным тело 8-рицей Изначально Вышестоящего Отца Ипостасно Изначально Вышестоящему Отцу Си-ИВДИВО,*** *развёртываясь в теле Чашей Хум Ипостасью Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь,* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Условия Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО каждому из нас****, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть стяжённые Условия в ИВДИВО каждого из нас.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца этим стяжанием преобразить нас «всё во всём» тотально синтез-физически. Стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И, возжигаясь, вспыхивая этим,* ***просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть каждому из нас образ Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца и помочь нам расшифровать образ Ипостаси****. Развёртываясь образом Ипостаси, оставаясь в зале Отца Си-ИВДИВО в том явлении, которое нами развёрнуто и стяжено, физически определяемся с образом Ипостаси.*

***2-й день 1-я часть***

Практика 4: Стяжание 9-ти печатей ИВДИВО в развёртке явления Ипостаси ИВО Си-ИВДИВО

*Время: 2:29:20 – 2:43:40*

*Проявляемся, фиксируя внимание в зале Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО 17179869185-ю Истинную ИВДИВО-Октавность. Да, отсюда у нас отдельная форма, кстати. На каждый курс Синтеза – отдельная форма, свои возможности.*

*И возжигаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы* ***стяжаем 9 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 9 печатей Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в развёртке явления Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО каждым из нас и синтезом нас****:*

*– и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***печать ИВДИВО Ипостаси Кут Хуми, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь****, развёртываемся этим;*

*– стяжаем* ***печать ИВДИВО Ипостаси Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Византию Альбине Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, развёртываемся этим;***

*– стяжаем* ***печать ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца Ипостаси Изначально Вышестоящей Матери Изначально Вышестоящего Отца****. Возжигаясь, развёртываемся этим;*

*– стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***печать ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца Ипостасности Изначально Вышестоящему Отцу****. Возжигаясь, развёртываемся этим;*

*– стяжаем* ***печать ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца Ипостасности Изначально Вышестоящему Дому Изначально Вышестоящего Отца****. Возжигаясь, развёртываемся этим;*

*– стяжаем* ***печать ИВДИВО Ипостасности всему составу Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца****. Развёртываемся ею;*

*– стяжаем* ***печать ИВДИВО Ипостасности Человечеству Планеты Земля Изначально Вышестоящего Отца****. Возжигаясь, развёртываемся этим;*

*– стяжаем* ***печать ИВДИВО Ипостасности материи Изначально Вышестоящего Отца: метагалактически, архетипически, октавно****. Возжигаясь, развёртываясь этим;*

*– стяжаем* ***печать ИВДИВО Ипостасности, и дальше – ваша формулировка на сегодня – какое-то важное дело, реализация, поручение, кому вам важно быть ипостасным, или, может быть даже, чему****. Называем. Да, Отец сказал: «Если несколько, можете несколько определить явлений».*

*Вы определяете, стяжаете, и Отец на нас смотрит, как мы это оформляем. И эту печать итоговую, это на самом деле, девятое, даёт нам определённую поддержку и Мощь Отца в том, что мы сами её ещё и развёртываем, определяем, оформляем. И тут включается ещё и ваша личная заинтересованность, и свобода воли.*

*И возжигаясь, вспыхиваем, развёртываемся девятью печатями ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца ипостасно собою. И возжигаясь, вспыхивая этим, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас этим. Преображаемся.*

*Изначально Вышестоящий Отец говорит: «Выйти в ваши частные здания». У вас частные здания самые высокие, где? В Ре-ИВДИВО же, да, в Экополисе? Да?*

Из зала: – Экополис Отца.

*Да. Но мы сейчас не говорим про Экополис Кут Хуми, Экополисы мировые, а вот по фиксации Жизни Учителя Синтеза.*

*Переходим из зала Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО в Экополис Изначально Вышестоящего Отца Ре-ИВДИВО, развёртываясь на 17-м этаже в Ре-ИВДИВО каждым из нас. Становимся у себя в кабинете и, если есть, можете расположиться на диване, если нет дивана, можете расположиться на стуле за столом. И вот тут даже, если вы садитесь на стул, внимание не на стол, а просто сядьте так, чтобы тело приняло позицию сидя. Сядьте. И так вот выдохните. Этот выдох Огнём, не вдыхайте, а выдохните Огнём Си-ИВДИВО. Или такой образ больше: сделайте это, такое состояние релаксации Частями, в синтезе их. В этом состоянии ваши Части готовы на всё, в плане того, что они уработались и, выдыхая, они даже друг другу не мешают. Там, где какие-то проблемы философские, идеологические были, всё сплавилось. Вот находясь в этом состоянии релакса, войдите в однородность внутреннего мира Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО.* ***Состояние погружённости в Синтез Отца Си-ИВДИВО внутренним миром, но при этом просто и расслабленно.***

*И каждый сейчас фиксируется там, где вы есть, перед вами может появиться такой образный ряд в виде голограмм, в виде мыслеформ, или перед глазами, или прямо в голове, осмысления того, что в зале с Отцом вы прожили, пережили, прошли. И мы утверждаем, – вот оно это состояние, очень хорошо, – и утверждаете, что вы* ***проникаетесь вот этим состоянием пережитого с Отцом как вашим личным, индивидуальным синтезным опытом в формировании Мудрости Изначально Вышестоящего Отца на базе данного опыта****. И в этой Мудрости становление тезности, тез Синтеза Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца.*

*Я обозначила, напрягаться не стоит, наоборот, вот как вы взяли это состояние, будьте в нём. Я обозначила, что формируется, какая концентрация происходит во внутреннем мире. Ещё какое-то время находимся во внимании в этом теле, не уходим из него. Хорошо.*

*И внимание переключаем в физическую реализацию, из того тела убираем внимание, входим в физическое внимание, в физическое тело. Так, то тело пусть чуть отдохнёт от наших физических выражений.*

***2-й день 1-я часть***

Практика 5: Стяжание 176-й базовой Части Ивдивость ИВ Синтеза ИВО. Стяжание 40-рицы Ивдивости ИВ Синтеза ИВО

*Время: 2:56:58 – 3:11:38*

*Возжигаемся всем своим Синтезом, всем своим Огнём физически. Так вот физически почувствуйте своё вышестоящее тело. Нет, мы всё-таки им будем работать, вы его почувствовали. Оно там чуть-чуть расслабилось, отдохнуло, мы им продолжаем работать. Встраиваемся в ваше Вышестоящее тело в Ре-ИВДИВО на 1-й физике Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей ИВДИВО-Цельности 1-й, в вашем Доме. Можете посмотреть, в него встраиваясь, начинаете воспринимать: как, чего, в чём вы.*

*Встаём, если вы сидите – встаём. И из этого здания, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Высокой Цельной Метагалактики, переходим в зал на 262080-ю Изначально Вышестоящую Цельность, развёртываясь пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме Учителей 48-го Синтеза.*

*Кто услышал, что вам Аватар Синтеза Кут Хуми вслух сказал? Мы вышли, развернулись и Кут Хуми вам вслух сказал. Два слова: «Экзамен сдан». В вашем личном деле произошла запись с результатами, с рекомендациями. И вот помимо личного дела, вспыхните, полыхните Огнём, Духом, Светом и Энергией сданного вами экзамена, то есть как результат. Может быть привычнее говорить об оценке на экзамене, но тут само явление Огня, явление Духа вами, явление Света вами и явление Энергии вами. Аватар Синтеза Кут Хуми ещё дополняет: «Явление субъядерности, явление формы, явление содержания, явление поля вами итогами сданного экзамена». Тут вот и качество, и количество – всё, это выше чем оценка. Это явление. Оценка ниже, чем явление.*

*И вспыхивая, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить нас на стяжание Части, стяжание, развёртку и явление Части Ивдивость Изначально Вышестоящего Синтеза Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаясь, развёртываемся этим. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 262145-ю Изначально Вышестоящую Цельность Высокой Цельной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся Учителями 48-го Синтеза в форме, телом Учителя Синтеза.*

*Возжигаясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас,* ***стяжая явление 176-й Части Ивдивость Изначально Вышестоящего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца Изначально Вышестоящего Отца****.*

*Развёртываясь этим,* ***стяжаем****:*

***– 256 Синтезов эталонных Частей 176-й Части;***

***– 1024 Синтеза и 1024 эталонных Систем Частей 176-й Части;***

***– 1024 Синтеза и 1024 эталонных Аппаратов Систем Частей 176-й Части;***

***– 1024 Синтеза и 1024 эталонных Частностей Аппаратов Систем Частей 176-й Части;***

***– и стяжаем 256 эталонных Частей Ивдивость Изначально Вышестоящего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собо****ю, развёртываясь этим.*

*И возжигаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 262145 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжая 262144-рицу базовой Части Ивдивость Изначально Вышестоящего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас.*

*И в этом явлении,* ***просим у Изначально Вышестоящего Отца развернуть по 16384****:*

*–* ***Ивдивостей******Изначально Вышестоящего Синтеза Должностных Компетенций ИВДИВО****, состоящих из Синтеза Изначально Вышестоящего Отца;*

*–* ***Синтеза Ивдивостей****, состоящих из Компетенций Синтеза Изначально Вышестоящего Отца;*

*–* ***Иерархизаций,*** *состоящих из Ивдивостей Синтеза Изначально Вышестоящего Отца;*

*–* ***Полномочий Совершенств****, состоящих из Иерархизаций Синтеза Изначально Вышестоящего Отца;*

*–* ***Синтезностей,*** *состоящих из Совершенств Синтеза Изначально Вышестоящего Отца;*

*–* ***Творящих Синтезов****, состоящих из Синтезностей Синтеза Изначально Вышестоящего Отца;*

*–* ***Статусов****, состоящих из Начал Синтеза Изначально Вышестоящего Отца;*

*–* ***Посвящений****, состоящих из Прав Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

***Просим развернуть по 8192:***

***–*** *Ивдивости Изначально Вышестоящего Синтеза Синтез Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей Изначально Вышестоящего Отца;*

*– Компетенций Синтеза Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящего Отца;*

*– Ивдивости ИВДИВО-Прасинтезности;*

*– Иерархизации ИВДИВО-Синтеза;*

*– Совершенств Истинной Прасинтезности;*

*– Синтезности Истинного Синтеза;*

*– Начал Высокой Цельной Прасинтезности;*

*– Прав Высокого Цельного Синтеза.*

***Просим развернуть по 16384****:*

*– Частей;*

*– эталонных Систем Частей;*

*– эталонных Аппаратов Систем Частей;*

*– и эталонных Частностей Аппаратов Систем Частей.*

*И* ***развернуть явление 262144-рицы в новом утверждённом выражении Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и в синтезе нас****.*

*И возжигаясь этим, развёртываясь этим, к стяжённой 20-рице Ивдивости Изначально Вышестоящего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 20 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и* ***просим развернуть ракурсом Ивдивости Изначально Вышестоящего Синтеза ещё 20 явлений в синтезе 40-рицу****.*

***Стяжая, развёртываясь 16-ю Компетенциями Изначально Вышестоящего Отца: восьмью Метагалактическими ИВДИВО-Компетенциями и восьмью Компетенциями Изначально Вышестоящего Отца, от Посвящения до Должностной Компетенции.***

*Развёртываемся тремя ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Ивдивости Изначально Вышестоящего Синтеза.* ***Развёртываемся Однородным телом 40-рицы Ивдивости Изначально Вышестоящего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, вспыхиваем ИВДИВО каждого, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить «всё во всём» явлением 40-рицы Ивдивости Изначально Вышестоящего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 48-ми Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас весь Синтез Частей, Систем, Аппаратов, Частностей Компетенций Синтеза каждого из нас.*

*И возжигаясь, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить нас этим. И вспыхиваем явлением 40-рицы Изначально Вышестоящего Отца Ивдивости Изначально Вышестоящего Синтеза Учителя Синтеза 48-го Синтеза собою, прося преобразить каждого из нас и синтез нас этим.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца Высокой Цельной Метагалактики, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, синтез-физически развёртываемся стяжённым и возожжённым в физическом теле, и развёртываем Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, подразделение ИВДИВО Казань, подразделения ИВДИВО компетенций каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

***2-й день 2-я часть***

Практика 6: Явление цельной телесности Человека Высокой Цельной Метагалактики ИВО. Преображение частного здания в Экополисе ИВО на 1-й Иерархической Цельности Истинной Метагалактики. Посещение парка вокруг здания

*Время: 26:47 –51:40*

*Возжигаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Истинной Метагалактики, физически одеваясь в форму Учителей 48-го Синтеза. И переходим в зал на 1048512-ю Иерархическую Цельность Истинной Метагалактики, прося Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь помочь оформиться и войти в зал ИВДИВО Истинной Метагалактики иерархически-цельно. Возжигаясь, становимся синтез-физично пред Кут Хуми Фаинь в зале. И каждый синтезируется с Хум Аватара Синтеза Кут Хуми, Аватарессы Синтеза Фаинь, стяжает Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и мы все вместе* ***просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление цельной телесности 262144-рицы Человека Высокой Цельной Метагалактики явлением здания на 1-й Иерархической Цельности Истинной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца******с преображением концентрации матриц, глубины активного оперирования Кубом Синтеза, с формированием соответствующих Условий, Огня, Ивдивности и Синтеза восьмеричной физической Жизни Человека Высокой Цельной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца в соответствующих качественно-количественных показателях здания Истинной Метагалактики каждого из нас****.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и переходим на 1-ю Иерархическую Цельность Истинной Метагалактики, развёртываясь в здании на 17-м этаже в Экополисе Изначально Вышестоящего Отца, у кого оно есть. У кого нет, возжигаясь Синтез Синтезом Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртываем по стандартному проекту, утверждённому Изначально Вышестоящим Отцом, здание 17-этажное. У кого есть, также, возжигаясь Синтез Синтезом, преображаем это здание. 17-этажное здание 64 на 64 на 64 Куба Синтеза, 4294967296 на 4294967296 на 4294967296 в Экополисе Изначально Вышестоящего Отца на 1-й Иерархической Цельности Истинной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываясь явлением цельной телесности 262144-рицы Человека Высокой Цельной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца в оперировании ойкумена ареала обитания Октавной Метагалактики синтеза четырёх архетипических Метагалактик.*

*И возжигаясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца Истинной Метагалактики и* ***стяжаем прямое явление Изначально Вышестоящего Отца сквозь все 17 этажей данного здания и далее, до физики, сквозь все Кубы Синтеза 17-этажных зданий каждого из нас,******прося Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать своё явление в данных зданиях синтез-физически на каждом из нас****. И возжигаясь,* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Огонь, Условия, Ивдивности и Синтез 8-ричной физической Жизни Человека Высокой Цельной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца собою****. И развёртываем во всём здании Синтез, Огонь, Ивдивности и Условия.*

*И, вспыхивая этим, мы здание преобразили, – просто активируйтесь внутренним миром на преображённый Куб Синтеза. То есть в вашем владении, в вашем применении, в вашем развитии новый, преображённый Куб Синтеза. Его надо освоить. Активируйтесь на это освоение всей 16-рицей ИВДИВО-развития. Вот тут ещё такое предложение: активироваться на объём и ёмкость Огня в этом здании. Так, чтобы вы этот Огонь держали, охватывали и могли применять, то есть распоряжаться, оперировать им. И соответственно, записи Синтеза этого Огня. Хорошо. Ваше здание организовано.*

*Спуститесь на первый этаж. С самого верхнего этажа до первого. Просто спуститесь, как умеете. Выходим на первый этаж, кто по лестнице, кто по столпу и находим дверь на первом этаже. Открываем дверь и выходим в парк возле вашего здания в Экополисе. Это ваш парк возле дома. Периметр дома 64 на 64 – это большой дом. Становимся в этом парке. И посмотрите на фасад дома, на его размер, его архитектуру.*

*Пока вы стоите, наблюдаете за архитектурой дома, метагалактические своеобразия фиксируются на вас. То есть сама Метагалактика Истинная вас или узнаёт, или глубже определяет, природно идёт взаимодействие. Ваше тело Человека Высокой Цельной Метагалактики встраивается в природу Истинной Метагалактики. И возжигаемся этим взаимодействием с Истинной Метагалактикой. Можете даже по парку чуть прогуляться, – недалеко уходить, рядом с домом прогуляться, чтобы мы потом друг друга не ждали, не искали, – Истинной Метагалактики.*

Из зала: – Какая площадь у парка?

*Большая. Если 64 на 64 дом, где-то всё пропорционально. Я затрудняюсь вам ответить по поводу цифр. Мне вообще сложно с сотками, с гектарами. Парк большой. Но у меня к вам такая просьба: не надо лишнего ничего натягивать и городить.*

*У нас вот здесь в Истинной Метагалактике в Экополисе очень всё облагорожено. Мы, как пример, были в Ре-ИВДИВО в Экополисе и там всё только начинается. Там надо заниматься парком, его выстраивать, отстраивать. А здесь очень даже всё красиво.*

Из зала: – Три раза по 64 – это радиус парка, включая здание. Минимально.

*Угу. Это вы сейчас увидели, да? И ещё такая просьба: вы гуляете, помимо Растительного Царства попробуйте настроиться на Животное Царство. Оно здесь тоже есть. Нас минимально включают во взаимодействие, но всё же включают, чтобы и Животное Царство мы познавали. Там те же птицы могут быть, бабочки, насекомые – вот что-то вот. Некрупные животные. Я даже обозначу, что от крупных животных у нас установлена защита в Экополисах. Они там есть – крупные животные, и они могут быть опасны для нас, а мы не особо ориентируемся в этом. Поэтому установлена защита. Прозрачные купола могут быть, ещё что-то. Всё, что безопасно, всё присутствует. Просто каждый у себя в парке, поэтому…*

*Я вот сейчас прогулялась, увидела парочку ёжиков, больше насекомых там, где цветы растут. И птицы. Их может быть даже, кстати, не видно, но всегда слышно.*

*Сейчас в этом Экополисе дневное время, просто день и комфортная погода для прогулки.*

*Хорошо. Заканчиваем здесь в парке и возвращаемся в дом. Сейчас вот посмотрите, где вы находитесь, со стороны на дом. Вы сейчас, может быть, даже увидите его другим ракурсом, потому что мы так прогулялись. Найдите свой дом, посмотрите на него. Хорошо. И все заходим в дом. Заходя, закрывайте дверь за собой и поднимаемся в кабинет на 17-й этаж. И возжигаясь, развёртываясь на 17-м этаже каждый у себя в доме, вспыхиваем фиксацией Куба Синтеза Истинной Метагалактики Экополиса Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в зал на 1048512-ю Иерархическую Цельность. Развёртываясь в зале Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и* ***просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь взять нас на обучение Кубу Синтеза Истинной Метагалактики в Экополисе Изначально Вышестоящего Отца здания каждого из нас 17-этажного****. И, возжигаясь этим, входим в условия обучения. Мы приняты на обучение. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Истинной Метагалактики, переходим в зал на 1048577-ю Иерархическую Цельность. Входим в зал Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь явлением Учителя 48-го Синтеза в форме, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас этим. Преображаясь своим внутренним миром, преображаясь «всё во всём» всем своим явлением, выражением и возжигаясь, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца Истинной Метагалактики. Благодарим ещё раз Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Выходим в физическое тело, в физическую реализацию каждого из нас. Вы выходите, а за вами концентрация Куба Синтеза развёртывается в физическом теле. Почувствуйте, как на головной мозг встала концентрация Куба Синтеза. Дом на голове, это об этом. С одной стороны шутка, а с другой стороны, вот он, прямо дом развернулся физическим телом. Молодцы.*

*И развёртываем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Казань, в подразделения ИВДИВО компетенции каждого из нас и развёртываем в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

***2-й день 2-я часть***

Практика-тренинг 7: Взаимодействие с ИВ Аватарами Синтеза Альфредом Констанцией. Стяжание Синтеза Праматического тела и Праматического Синтеза ИВО. Стяжание, реализация, развитие, разработка Праматического тела в Синтезе 48-ми тел Изначально Вышестоящего Отца от Метафизического до Праматического. Стяжание эталонной Части Праматическое тело Изначально Вышестоящего Отца. Синтез-тренинг телесной организации с 1-го по 48-е тело. Обучение Отцом действию множеством тел как одним.

*Время: 54:50 – 1:00:16 продолжение 1:14:17 – 1:15:24 1:19:20 – 1:45:38*

*Мы с физики синтезируемся, возжигаясь всем своим Синтезом и Огнём. Сейчас возожгитесь всей своей телесностью с 1-го по 47-е тело Метагалактическое. Вот всё что есть, возжигаем, может быть, там у вас больше.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Альфредом Констанцией, переходим на 262000 Изначально Вышестоящую Цельность Высокой Цельной Метагалактики. И каждый выходит в зал. Альфред Констанция каждого встречают в зале, помогая выйти в центр зала. Обычно мы сами доходим до центра зала, а тут Аватары Синтеза подходят. Вы проявились, Аватары Синтеза сразу же подходят к вам и показывают, как пройти в центр зала. Хорошо.*

*Оформляемся, телесно организуемся Учителем 48-го Синтеза в форму.*

*Смотрите, я так напомню, у нас опубликованы залы Аватаров Синтеза каждого архетипа материи, это Синтезный мир, то есть мы с вами* ***вышли в чистый Синтезный мир Высокой Цельной Метагалактики****.*

***Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Альфреда Констанции, стяжаем Синтез Аватаров Синтеза и просим развернуть в каждом из нас Синтезный мир Изначально Вышестоящего Отца Высокой Цельной Метагалактики****. И возжигаясь, развёртываемся Синтезным миром на 262144 Изначально Вышестоящих Цельности, утверждая Синтезный мир собою. И развёртываем восприятие, видение, слышание в данном зале пред Аватарами Синтеза Альфредом Констанцией Учителем Синтеза каждым из нас.*

*Отэманируйте, разверните Синтезный мир собою, организуйте пространство вокруг себя, внутри себя Синтезного мира.*

*Возжигаясь этим,* ***стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Синтез Праматики Изначально Вышестоящего Отца****.*

*Возжигаясь, развёртываясь этим,* ***стяжаем Синтез Праматического тела и Праматический Синтез Изначально Вышестоящего Отца.***

*Возжигаясь этим, просим Аватаров Синтеза Альфреда Констанцию помочь каждому из нас наполниться и развернуться Синтезом и Огнём, стяжённым в этом зале в* ***стяжании, реализации, развитии и разработке Праматического тела в синтезе 48-ми тел Изначально Вышестоящего Отца: от Метафизического до Праматического.***

*И возжигаясь, вспыхиваем.*

*Возжигаясь Синтезом Праматического тела и Праматическим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Высокой Цельной Метагалактики.*

*Переходим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Высокой Цельной Метагалактики, и развёртываемся на 262145-й Изначально Вышестоящей Цельности Высокой Цельной Метагалактики, становясь пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Учителей 48-го Синтеза. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить нас на явление Праматического тела Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, преображаясь,* ***стяжаем, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас явление ядра и самой******эталонной Части Праматическое тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца.***

*И возжигаясь, развёртываясь этим, стяжаем 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 256 Частей Праматического тела; стяжаем 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1024 Систем Частей; 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 1024 Аппарата Систем Частей; 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 1024 Частности Аппаратов Систем Частей.*

*И возжигаясь, развёртываясь этим, развёртываемся эталонной Частью Праматическое тело Изначально Вышестоящего Отца**каждым из нас и в синтезе нас.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 262145 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжая 262144-рицу базовой Части Праматическое тело Изначально Вышестоящего Отца.***

*Развёртываясь, становимся Праматическим телом пред Изначально Вышестоящим Отцом и, возжигаясь,* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца******64 инструмента Праматического тела Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас. Впитываем, развёртываемся ими собою.*

*И возжигаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Высокой Цельной Метагалактики Синтез Изначально Вышестоящего Отца и* ***просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Синтез-тренинг телесной организации с 1-го по 48е тело каждого из нас. Или ровно столько, сколько есть.***

*И возжигаясь Синтез-тренингом Изначально Вышестоящего Отца, становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом на специально отведённое для Синтез-тренинга место, у каждого своё.*

*В центре нашей команды Изначально Вышестоящий Отец, становится в центре команды. Проходит. Там, где Отец проходит, он помог нам сориентироваться, кому-то подсказал. И Изначально Вышестоящий Отец встал в центре нашей команды.*

*И теперь внимание! Отец уходит обратно на своё место в зале, там, где кресло стоит. А в центре нашей команды осталось тело Изначально Вышестоящего Отца. Отец зафиксировал голограмму тела Изначально Вышестоящего Отца. В этом теле синтез всех тел. В данном случае нас интересует вся 48-рица Метагалактических тел.*

*Синтезируемся с голограммой тела Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, настраиваемся, входим в Синтез. Отец подсказывает: «Входим в Ивдивности, Синтез, Огонь, Ивдивности и Условия». Тут акцент на Ивдивности, как результат действия Частей, Систем, Аппаратов.*

*Возжигаемся данным Синтезом собою. Возжигаем ядра с 1-го по 48-е тело метагалактическое: Метафизическое, Эфирное, Астральное, Ментальное и так далее, до Праматического тела, все ядра. Синтез, Огонь, Ивдивности, Условия на эти ядра фиксируются на каждого из нас.*

*Этими ядрами мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, специализирующимися на данных телах в ИВДИВО-оболочке каждого Аватара Синтеза Высокой Цельной Метагалактики.*

*Аватары Синтеза сюда в зал не выходят. Но при этом из ИВДИВО на нас идёт Синтез каждого Аватара Синтеза, то есть такой нелинейный Синтез с каждым Аватаром Синтеза: Бонифаций Милослава, Ким Станислава, Октавий Верислава, Радомир Сесилия. Герман Ирэн – это Причинное тело, Ульян Люция – Буддическое тело, Яков Янина. Синтезируемся. Синтезируемся, в этот момент у вас ядро Синтеза тела возжигается, развёртывается. И каждый Аватар Синтеза, в том числе Аватары Синтеза Альфред Констанция, как 48-я пара Аватаров Синтеза на нас Синтезом… Синтеза Праматерии, Синтезом Метафизического Синтеза, Синтезом Эфирным, Астральным Синтезом, Ментальным и так далее, – фиксируются. В теле возжигается соответствующая субъядерность телесная. И у вас вспыхивает субъядерность 48-ми видов 48-ми тел 48-ю оболочками, контурами этого тела, 48-ю метагалактическими спецификами. Возжигаемся этим.*

*Настроились на 48 Синтезов Аватаров Синтеза.*

*А теперь внимание на голограмму Изначально Вышестоящего Отца. Сейчас, как только переключили внимание, обозначим: в вашем теле возожжены 48 тел, но они не сами по себе. Сейчас доведите состояние, что в вашем теле сейчас фиксируется Синтез Аватаров Синтеза такого-то тела, и ваше тело есмь продолжение тела Аватара Синтеза. Например, Бонифаций – Метафизическое тело, Альфред – Праматическое тело. Ваше тело возжигается и активируется как продолжение тела Аватара Синтеза. Есть. Молодцы. То есть внутренне заполнились Аватарами Синтеза.*

*А вовне синтезируемся с голограммой тела Изначально Вышестоящего Отца, и эта голограмма возжигает одно из тел.* ***40-е тело****. Ракурсом этого 40-го тела сразу настраиваемся с телом Аватара Синтеза, вы продолжение тела Аватаров Синтеза. 40-е тело –* ***Реалическое тело****. И Реалическим телом синтезируем все остальные 48 тел. Главное Реалическое тело, Отец его зафиксировал, помогает вам им развернуться в том месте, в котором вы действуете. То есть у вас сейчас вовне по телу Реалическое тело, Реалическая Метагалактика. Вы этим телом продолжение Реалического тела Аватара Синтеза Альберта и Аватарессы Синтеза Алевтины.*

*А внутри, во внутреннем выражении, весь остальной Синтез 47-ми тел в однородном выражении. Тут в первую очередь мы тренируем наш Головерсум, ту голомичность, которую вчера сложили на многофункциональность. Вот она, голомичность в телесной многоуровневой развитости. где тело Отца – это одно цельное явление.* ***Отец нам передаёт, как множеством тел научиться действовать как одним.***

*Действуем Реалическим телом. Действуя, не только настраиваясь на микрокосм, переключитесь ещё на то, что вы вовне в зале чувствуете, проживаете, организуетесь и так далее, что происходит, как стоите, как ориентируетесь здесь – объёмные характеристики пространства Реалическим телом. Есть.*

*Отец меняет тело.* ***26-е Синтическое тело****. Возжигаемся, в Огне синтезируясь с голограммой тела Отца Синтическим телом в продолжение Синтическим телом с Аватарами Синтеза Трисом Клементиной. И все остальные 47 тел в однородном Синтезе во внутреннем выражении каждого из нас.*

*Чуть-чуть темп замедляем, а то мы начали телесно дезориентироваться. Но при этом не уходим из концентрации голомичности действия многовариативными возможностями телесных организаций в нас. Точно также настраиваемся на реальность зала, атмосферу зала.*

*Сейчас Отец сидит в своём кресле. Посмотрите на Отца. Как вы его видите? На каком расстоянии? Голограмма тела Отца стоит в центре нашей команды. А сам Отец где? Молодцы. Возжигайтесь. Вспыхиваем.*

*И Отец развёртывает в голограмме третье тело.* ***Дхьяническое тело 20-е****. Дхьяническая материя. Дхьяническая Метагалактика. Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза Градимир Сюзанна. Настраиваемся на Дхьяническое тело, развёртываем его главным вовне, действуем. Все остальные 47 или сколько у вас есть – внутренне.*

*На третьем теле, можно сейчас внимание ещё перевести на ИВДИВО Отца, то есть зал, границы зала сферы ИВДИВО Отца. И из ИВДИВО на каждое тело выявляются Условия. Условия буквально подтягиваются к телу. Вы возожглись, развернулись и Условия облепили ваше тело. Сейчас это ярко видно, на предыдущих просто это даже не замечали. Берите эти Условия, развёртывайте в сфере ИВДИВО каждого ракурсом Дхьянического тела, это одна из оболочек ИВДИВО каждого. Отец обучает, что есть Условия на каждое тело, но в синтезе – это Синтез наших личных индивидуальных Условий.*

*И вот здесь мы синтезируемся, прямо с этого места с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***просим Изначально Вышестоящего Отца выделить пакет Условий на каждое их 48-ми тел в развитии, в разработке тел Метагалактик Изначально Вышестоящего Отца, в формировании внутреннего мира каждого из нас этим****. Есть. Молодцы.*

*И теперь четвёртое* ***тело – Праматическое тело.*** *48-е тело Отец развёртывает в зале. Итоговое тело. Завершаем.*

*Возжигаемся сами, развёртываемся с Аватарами Синтеза Альфредом Констанцией этим телом в зале Отца 47 во внутренней организации.*

*Теперь из ИВДИВО вам выделяются не только Условия. А что ещё* ***из ИВДИВО Отец вам выделяет? – 256 фрагментов Воли Аватаров Изначально Вышестоящего Отца в явлении Праматического тела каждым из нас.*** *Развёртываемся цельным явлением Воли Изначально Вышестоящего Отца Высокой Цельной Метагалактики праматично-высоко-цельно-метагалактически телесно собою. Есть.*

*И всё, что мешает, не соответствует Воле Изначально Вышестоящего Отца в 256-ти явлениях Аватаров Синтеза в каждом из нас, мы просим у Изначально Вышестоящего Отца прощения. И голограмма тела Изначально Вышестоящего Отца, стоящая между нами, всё это стягивает на себя, закручивает вихрь, тотальный волевой вихрь в тело Отца сквозь нас. И всё, что не соответствует, буквально собирается до последнего огнеобраза, до последней частички, элемента – всего, чего угодно.*

*И возжигаясь, мы ещё раз просим прощения у Изначально Вышестоящего Отца. И Изначально Вышестоящий Отец голограмму сжигает, голограмму тела сжигает. Тренировка завершена. Всё, голограммы нет.*

*Мы подходим к Изначально Вышестоящему Отцу Праматическим телом, мы его здесь и стяжали как раз. И возжигаясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и* ***просим Изначально Вышестоящего Отца заполнить каждого из нас Прасинтезностью Изначально Вышестоящего Отца и развернуть оболочку Праматики Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО каждого из нас****.*

*Первая фиксация. Развёртываемся этим в концентрации вокруг головного мозга каждого из нас Праматики Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развёртываемся ею, оболочкой Праматики и по контурам тела. И возжигаясь, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Альфреда Констанцию.*

*И возвращаемся в физическую реализацию, Праматическим телом развёртываясь в физическом теле. И вокруг физического головного мозга развёртывается оболочка Праматики. Вокруг физического тела развёртываются контуры Праматики, контуры материи, контуры тела Праматики, само тело Праматическое в теле физическом.*

*И возжигаясь, развёртываем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в подразделении ИВДИВО Казань, в подразделении ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

***2-й день 2-я часть***

Практика 8: Стяжание Совершенной Ивдивости Изначально Вышестоящего Синтеза и Изначально Вышестоящей Совершенной Ивдивости Изначально Вышестоящего Синтеза ИВО. Развёртка 64-рицы Совершенств ИВО человечеству Планеты Земля.

*Время: 1:51:44 – 2:07:00*

*Возжигаемся всем своим Синтезом, всем своим Огнём, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Высокой Цельной Метагалактики, переходим в зал 262080-ю Изначально Вышестоящую Цельность Высокой Цельной Метагалактики, развёртываемся Учителем 48-го Синтеза в форме. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца,* ***прося преобразить нас на явление Совершенной Части – Совершенная Ивдивость Изначально Вышестоящего Синтеза и Изначально Вышестоящая Совершенная Ивдивость Изначально Вышестоящего Синтеза.***

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал на 262145-ю Изначально Вышестоящую Цельность Высокой Цельной Метагалактики, развёртываемся телом Учителя Синтеза в форме Учителя 48-го Синтеза. И возжигаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь,* ***просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас явление ядра и явление Части Совершенная Ивдивость Изначально Вышестоящего Синтеза 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца****.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 256 эталонных Частей Совершенной Ивдивости Изначально Вышестоящего Синтеза; 1024 эталонных Систем Частей Ивдивости Изначально Вышестоящего Синтеза Совершенной; 1024 эталонных Аппаратов Систем Частей Совершенной Ивдивости Изначально Вышестоящего Синтеза и 1024 эталонных Частностей Аппаратов Систем Частей Совершенной Ивдивости Изначально Вышестоящего Синтеза. Стяжая у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся этим, развёртываясь Совершенной Частью – Совершенная Ивдивость Изначально Вышестоящего Синтеза 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас явление Части Изначально Вышестоящая Совершенная Ивдивость Изначально Вышестоящего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 64-рицы явления****.*

*И возжигаясь,* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Совершенные Ивдивости Изначально Вышестоящего Отца: от ИВДИВО Отца Изначально Вышестоящего Отца до Ивдивости Изначально Вышестоящего Синтеза Физического миротела Изначально Вышестоящего Отца в 8-рице явления******Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас.*

*И* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез 64-рицы:*** *Совершенных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца Прасинтезов Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных Воли Изначально Вышестоящего Отца Праволи Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных Мудростей Изначально Вышестоящего Отца Прамудростей Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных Любви Изначально Вышестоящего Отца Пралюбви Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных Творений Изначально Вышестоящего Отца Пратворений Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных Созиданий Изначально Вышестоящего Отца Прасозиданий Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных Репликаций Изначально Вышестоящего Отца Прарепликаций Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных Жизни Пражизни Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных Воскрешения Правоскрешения Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных Пробуждения Прапробуждения Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных Генезиса Прагенезиса Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных Человечностей Прачеловечностей Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных Служения Праслужения Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных Вершения Правершения Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных Практики Прапрактики Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных Могущества Прамогущества Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных Ивдивностей Праивдивностей Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных Сверхпассионарностей Прасверхпассионарностей Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных Истинности Праистинности Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных Окскости Праокскости Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных Красоты Пракрасоты Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных Константы Праконстанты Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных Знания Празнания Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных Меры Прамеры Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных Стандарта Прастандарта Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных Закона Празакона Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных Императива Праимператива Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных Аксиомы Прааксиомы Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных Начальностей Праначальностей Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных Принципа Прапринципа Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных Метода Праметода Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных Правила Праправила Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных Огня Праогня Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных Духа Прадуха Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных Света Прасвета Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных Энергии Праэнергии Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных субъядерностей Прасубъядерностей Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных формы Праформы Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных содержания Прасодержания Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных поля Праполя Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных времени Правремени Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных пространства Прапространства Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных скорости Праскорости Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных мерности Прамерности Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных воссоединённости Правоссоединённости Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных самоорганизации Прасамоорганизации Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных эманации Праэманации Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных вещества Правещества Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных условия Праусловия Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных Я-Есмь Праяесмь Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных Имперации Праимперации Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных Взгляда Правзгляда Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных Синтезначала Прасинтезначала Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных Основы Праосновы Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных Параметода Прапараметода Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных Мощи Прамощи Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных Права Праправа Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных Идеи Праидеи Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных Сути Прасути Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных Смысла Прасмысла Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных Мыслей Прамыслей Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных Чувства Прачувства Изначально Вышестоящего Отца, Совершенных Ощущений Праощущений Изначально Вышестоящего Отца и Совершенных Движений Прадвижений Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся,* ***прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас явление Изначально Вышестоящей Совершенной Ивдивости Изначально Вышестоящего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****. Вспыхивая этим, компактифицируем собою, развёртываясь.*

*И развёртывая, эманируем, фиксируя Изначально Вышестоящую Совершенную Ивдивость Изначально Вышестоящего Синтеза собою, эманируем 64-рицу стяжённых Совершенств Синтеза Прасинтеза и далее до Совершенных Движения Прадвижения Изначально Вышестоящего Отца,* ***прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть*** *данную* ***стяжённую 64-рицу Совершенств Изначально Вышестоящего Отца человечеству Планеты Земля.*** *И возжигаясь, эманируем в ИВДИВО вокруг Планеты Земля, укутывая Планету Земля этим.*

*И возжигаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас этим.*

*И преображаясь, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическую реализацию, развёртываем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Казань, в подразделение ИВДИВО компетенции каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

***2-й день 2-я часть***

Практика 9: Итоговая

*Время: 2:07:17 –2:17:36*

*Мы возжигаемся всем Синтезом 48-го Синтеза каждого из нас. Возжигаемся всем Синтезом 48-ми Синтезов. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И возжигаясь, переходим в зал на 262080-ю Изначально Вышестоящую Цельность, развёртываясь высоко-цельно-метагалактически Учителями 48-го Синтеза в форме. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь,* ***стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца итоговой практики 48-го Синтеза****. Преображаемся этим.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 262145-ю Изначально Вышестоящую Цельность Высокой Цельной Метагалактики, выходим в зал Учителем 48-го Синтеза в форме. Становясь пред Изначально Вышестоящим Отцом, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1048576 256-ллионов ядер Синтеза 1048576-рицы субъядерного Синтеза Огня 1048577-й Иерархической Цельности.*

*Стяжаем 1048576 256-ллионов ядер Синтеза 1048576-рицы субъядерного Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 1048577-й Иерархической Цельности.*

*И стяжаем 1048576 256-ллионов ядер Синтеза 1048576-рицы субъядерного Синтеза субъядерности Изначально Вышестоящего Отца 1048577-й Иерархической Цельности Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 48-го Синтеза. И возжигаясь, просим Изначально Вышестоящего Отца записать стяжённый Огонь в ядра Синтеза, субъядерность, в стандарт 48-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И* ***стяжаем******Стандарт 48‑го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *ракурсом 1048577-й Иерархической Цельности каждым из нас. И возжигаясь, развёртываемся этим.*

***Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца цельный Огонь и цельный Синтез 1048577-й Иерархической Цельности 48-го Синтеза.***

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 262144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 262144-рицы Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 262144 субъядерностей 262145-й Изначально Вышестоящей Цельности Высокой Цельной Метагалактики,* ***прося развернуть Изначально Вышестоящего Отца 262144-рицу Учителя Синтеза 48-го Синтеза в восьми видах реализации****. И возжигаясь, развёртываемся данным явлением,* ***прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть каждому из нас восемь видов подготовок****: Посвящение Посвящённого, Статусов Служащего, Творящих Синтезов Ипостаси, Синтезности Учителя, Полномочия Совершенств Владыки, Иерархизации Аватара, Ивдивости Отца и Должностных Компетенций ИВДИВО* ***в цельности явления Учителя 48-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас 262144-рично****. И возжигаясь, развёртываемся этим.*

*И* ***стяжаем*** *у Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 64 инструмента Учителя 48-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.***

***Стяжаем 64 Синтеза и 64-рицу Служения Учителя 48-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.***

***Стяжаем 16384 Синтеза и 16384-рицу Генов Учителя 48-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.***

***И стяжаем 65536 Синтезов и 65536 Компетенций ИВДИВО каждому из нас.*** *И возжигаясь, развёртываемся этим.*

***Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез 48‑й Книги Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****.*

*Переходим в зал Книг Синтеза ИВДИВО Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Развёртываясь пред Кут Хуми Фаинь, эманируем Синтез Книги 48‑го Синтеза и стяжаем Книгу 48-го Синтеза каждому из нас. Кут Хуми Фаинь развёртывают нам, выдают Книги, берём их в руки – Книги 48-го Синтеза. Переходим с этой Книгой в ваш самый высокий Дом, в кабинет. Развёртываясь на 17-м этаже, кладём Книгу, подходя к столу, на стол. Книгу 47‑го Синтеза, у кого есть, берём в руки, и вместе с ней возвращаемся все вместе в зал Книг Синтеза ИВДИВО Кут Хуми Фаинь. Сдаём, у кого есть, Книги 47‑го Синтеза, благодаря Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за обучение.*

*Все вместе* ***стяжаем обучение в течение всего месяца 48-му Синтезу,*** *благодаря Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за данный Синтез экзаменационный, новые возможности, развёрнутые на нём и допущение нас на этот Синтез.*

*Возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящему Отцу. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *всего курса,* ***третьего курса Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас****.*

*И возжигаясь этим,* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 8 ядер 48-го Синтеза каждому из нас****. И возжигаясь, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данный Синтез, новые реализации на этом Синтезе.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываясь в физическом теле, развёртывая всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, развёртываем в ИВДИВО Казань, подразделение Казань, развёртывая ядро 48-го Синтеза восьмерично с 32-мя ядрышками вокруг в Нити Синтеза подразделения. Развёртываем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО компетенции каждого из нас и в ИВДИВО каждого из нас, развёртывая ядро 48-го Синтеза в синтезе восьми ядер с 32-мя ядрышками вокруг, и в синтезе ядра Синтез Синтеза всех Синтезов каждого из нас.*

*И возжигаясь, вспыхивая этим, выходим из практики. Аминь.*

***Набор******Учителя 48-го Синтеза и Служащие:***

*Амалия Фаттахова*

*Альфия Мингазова*

*Елена Мишина*

*Зимфира Гаптрахманова*

*Нафиса Ханова*

*Светлана Завьялова*

*Татьяна Осипова*

***Проверка Учителя 48-го Синтеза:***

*Елена Мишина*

*Татьяна Осипова*

***Подразделение ИВДИВО 4194225-й ИВДИВО-Цельности, Казань***

***Подразделение ИВДИВО 4194207-й ИВДИВО-Цельности, Челны***